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PREFÁCIO

 Deus fala com Seus filhos de maneiras 
diversas. Uma das mais comuns, é pela leitura da 
Bíblia. Na verdade, a resposta para praticamente 
todas as perguntas da vida, já está na Palavra de 
Deus. Raramente passo tempo lendo a Bíblia sem 
que o Espírito Santo me comunique a verdade e a 
direção. 
 Ele também fala com seus filhos, por meio da 
consciência que recebemos, em nosso novo 
nascimento. Deus prometeu que escreveria Suas 
leis em nossas mentes, e em nossos corações, 
quando recebêssemos a Sua natureza [Hebreus 
8:10-11]. Agradeço a Deus, por nossa consciência 
santificada, que serve de guia, enquanto 
caminhamos pela vida. Nossa consciência sempre 
nos alerta, se estamos prestes a nos afastar da 
estrada da santidade. O Bom Pastor está sempre 
nos guiando, através de nossa consciência.
 Por exemplo, em Atos, capítulo dezesseis, 
Paulo e Silas receberam instruções precisas para 
onde ir e para onde não ir, enquanto serviam ao 
Senhor [Atos 16:6-10]. Outro exemplo é quando 
um discípulo, chamado Ananias, recebeu 
instruções específicas para ir até onde Saulo de 



Tarso estava e o que fazer quando chegasse lá 
[Atos 9:11-12].
 Eu ansiava por ouvir o Senhor falando assim 
comigo. Por muitos anos, fiz o meu melhor, para 
ouvir a voz do Senhor. Às vezes, eu O ouvia. Mas às 
vezes, “pensava” que O ouvia. Mas, na realidade, 
estava apenas ouvindo os meus próprios 
pensamentos. Isso me gerou incertezas: estava eu 
ouvindo o Senhor falar diretamente comigo, ou 
não? Isso não é bom, porque a Bíblia diz que um 
homem “de ânimo dobre” é instável em todos os 
seus caminhos [Tiago 1:8]. 
 Agradeço a Deus, pelo dia em que o Espírito 
Santo permitiu que eu fosse treinado pelo Pastor 
Dave Roberson. Em toda a minha vida, nunca 
conheci um homem que pudesse ouvir a voz de 
Deus, tão claramente, quanto ele. Estudei o que 
ele ensinou, coloquei esses ensinamentos em 
prática, e essa apostila “Face a Face”, é fruto do 
que aprendi com o Pastor Dave Roberson. Minha 
vida nunca mais foi a mesma. 
 Estou animado para sua jornada, enquanto 
você aprende a ouvir a voz de Deus por si mesmo.

Gary Carpenter

Fevereiro  2023 



 Eu chamo essas lições de comunhão “face a 
face”, com o Espírito Santo. Faço isso porque em 
1980, quando estava lendo a Bíblia, pela primeira 
vez, depois de nascer de novo e ficar cheio do 
Espírito, o versículo seguinte simplesmente 
“saltou” sobre mim. Eu sabia que era o Espírito 
Santo falando comigo pessoalmente, embora 
soubesse que o apóstolo João escreveu a epístola 
direcionada a uma pessoa. 
 2 João 1:12: “Ainda tenho muito que vos 
dizer, mas não é meu propósito fazê-lo apenas com 
papel e tinta. Em vez disso, almejo ir visitar-vos e 
falar convosco face a face, a fim de que nossa 
alegria seja completa”. 
 Com o passar dos anos, eu, ocasionalmente, 
ouvia o Espírito Santo, mas isso era raro. Quando a 
Sue e eu começamos a frequentar o Centro de 
Oração, sob o comando do Pastor Dave Roberson, 
ouvimos uma série de duas fitas cassete dele 
chamada "Distinguindo a Voz de Deus".
 Sem entrar em muitos detalhes, o resultado 
de colocar em prática as lições ensinadas, nos 
permitiu aprender como localizar melhor o 
“ouvido” de nosso espírito humano renascido.   

INTRODUÇÃO



Aprendemos como distinguir a voz do Espírito 
Santo, de nossos próprios pensamentos.
 Apresento essas lições, como exemplos, do 
que aprendemos com esse método de comunicação 
“face a face” com Ele.
 Eu quero que você entenda: estes são os 
frutos da prática das lições contidas na série de 
fitas do Pastor Dave, “Distinguindo a Voz de Deus" 
(original - "Distinguishing God's Voice”).
 Meu objetivo é encorajá-lo, caso ainda não 
tenha feito isso, a obter sua própria cópia da série 
de fitas do Pastor Dave. E mais, exorto você a 
"fazer" o que é ensinado.
 Eu oro no Espírito por um tempo, então paro, 
e ouço essas línguas, enquanto elas continuam 
surgindo em meu espírito. Em seguida, repito o 
processo de novo e de novo. Eventualmente, essas 
línguas mudam para o inglês. Quando isso 
acontece, começo a falar em voz alta, no meu 
gravador de microcassetes, as palavras que estou 
ouvindo. Então, transcrevo as fitas. 
 Claro, algumas das coisas que Ele me falou 
são pessoais e particulares, como você poderia 
esperar. Fiz o meu melhor, para remover essas 
seções. No entanto, deixei muito daquilo que mais 
se aplica ao meu chamado, apenas para dar 
exemplos, de como o Espírito Santo irá conduzir 
qualquer pessoa, não importando qual seja o seu 
dom no Corpo de Cristo. Espero que isso seja uma 
bênção, uma ajuda e um encorajamento para você.
 Seu amigo e servo de Cristo, 

           Gary Carpenter



Ouça a palavra do Senhor, meu filho. Anseio por 
este dia, para me comunicar com você. Não o 
deixei no escuro, mas vim como uma luz brilhante, 
para guiar o seu caminho. Saiba e entenda que, o 
Senhor seu Deus o ama e deseja muito guiá-lo pela 
mão. Para tomá-lo como filho dele, e levá-lo a 
lugares vastos e enormes, onde você não conhece. 
Para guiá-lo de forma segura, por todos os tipos de 
caminhos sombrios, mas com a rota à sua frente, 
sempre tão iluminada, que não há necessidade de 
temer, pois não há falta de segurança.

Eu sou seu Amigo. Sou seu Conselheiro. Não vou 
conduzir você por caminhos afastados do Senhor. 
Para este propósito fui enviado, para guiá-lo. Não 
apenas na verdade do conhecimento de Sua 
palavra, mas na verdade do conhecimento da 
vontade de Deus para a sua vida.

Você confiará em Deus completamente. Passará a 
confiar na Minha voz, mesmo diante de todas as 
circunstâncias contraditórias. Confiará na Minha 
liderança, mesmo quando o mundo inteiro der 
conselhos contrários.

CAPITULO UM

Eu sou seu Amigo e Conselheiro



Bem-vindo! Eu te abraço, diz o Espírito. Com os 
braços estendidos, abraço-te, com o abraço do 
Amor do teu Pai e do Filho.

Novos reinos estão se abrindo agora em sua 
mente. Eu farei a sua compreensão florescer, além 
deste véu do natural, para aquele reino do 
Espírito, onde a luz prevalece.

Bem-vindo ao reino do Espírito, diz o Senhor. 
Bem-vindo às Minhas salas de comunhão e às 
Minhas salas de conselho. Estes serão grandes 
dias. Aquelas coisas que viu em seu coração, 
desde a juventude, estão agora, rapidamente, 
sobre você, diz o Senhor. Prepare-se! Prepare-se! 
As multidões serão enormes, mas a Minha paz e o 
Meu conselho são seus, diz o Espírito da Graça.
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Hoje estou fazendo a minha segunda tentativa de 
falar, face a face, com o meu Conselheiro, o 
Espírito Santo. No meu coração, já coloquei tudo 
no altar. Lembro-me do conselho do Senhor para 
mim, há dez anos: “procure-me sem ideias pré-
concebidas; sem Me forçar a Me adequar aos seus 
planos, então Eu lhe darei os Meus planos. Vou 
plantar a Minha visão e o Meu plano em você. Agora 
você conhece a futilidade das coisas, exceto a 
Minha Palavra, que traz alegria à sua vida. Minha 
Palavra traz todas as coisas, ricamente, para você 
desfrutar. Você descobrirá que, ao andar mais e 
mais, em Minha perfeita vontade, poderá desfrutar 
da alegria em seu coração e espírito. Prepare-se, 
para receber os Meus planos. Venha para o teu 
Marido.” 

Em vez de começar a fazer várias perguntas ao 
Espírito Santo, decidi simplesmente “buscá-lo 
sem ideias pré-concebidas”, simplesmente 
ouvindo tudo o que Ele tem a me dizer. Posso fazer 
perguntas específicas a Ele mais tarde, mas por 
hoje, acho que a minha melhor ação é 
simplesmente sentar-me aqui e ouvir. 

CAPITULO DOIS

Sem ideias pré-concebidas



"Ouve-me, filho, ouve-me, pois a Minha sabedoria 
não é como a do homem. Minha sabedoria vem do 
trono que está acima. Minha sabedoria é sempre 
pura, pacífica, cheia de misericórdia e de bons 
frutos. Oh, você escolheu bem, meu filho. Você 
escolheu bem, ao recorrer para o Conselheiro, que o 
Pai lhe enviou.

Ao dar ouvidos à Minha voz, e aprender a confiar na 
Minha força, você se erguerá acima de todas as 
circunstâncias e todos os domínios de ataque. 
Ouçam a Minha voz e Me deem ouvidos, diz o 
Senhor, pois tenho sabedoria, ideias, tenho 
conhecimento trazido do trono. Coisas nas quais 
nem pensou. Você receberá o Meu conselho. 

Não vou levá-lo por caminhos errados. Vou guiá-lo, 
nos caminhos certos do Senhor. Você escolheu bem, 
filho. Você escolheu bem. Este é o caminho para a 
glória, diz o Senhor. Ouça a palavra do Senhor 
novamente, Meu filho. 

Existem muitos enganadores. Os enganadores 
encheram o Meu corpo, de tal maneira, que ele 
transborda, e jorra ao mundo com um engano, que 
está tão longe da Minha mente que, de maneira 
alguma, posso tocá-lo, associar-me a ele, e muito 
menos abençoá-lo.

São poucos os que procuram a Minha face. E 
desses poucos, raramente há quem obedeça à 
instrução. Anseio, procuro continuamente, àqueles 
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que se assentem e recebam o conselho do Meu 
Espírito.

Você receberá instruções mais precisas do que 
jamais esperou, diz o Senhor. Não pense que não 
vou responder ao clamor do seu coração, porque Eu 
vou. Eu vim por esse motivo, com este propósito. Eu 
vim para firmar os seus pés, um passo de cada vez, 
um pé na frente do outro, no Seu caminho, apenas 
para a sua vida. 

Você escolheu bem. Aprenda a Me seguir. Treine 
outros, para segui-lo, assim como você Me segue, 
diz o Senhor. Desejo que todos deem ouvidos à 
Minha voz, e sigam os passos que o Senhor 
escolheu para eles. Vou liderar, sem falta, ao 
propósito máximo, e mais elevado, da Sua vontade 
para a sua vida, diz o Senhor.

Quanto às coisas que falaste ao meu ouvido, não 
falei eu ao teu ouvido que apascentasse e 
conduzisse as minhas ovelhas de graça, isto é, sem 
custo algum? Não falei para fazer essas coisas, diz 
o Senhor? Estou satisfeito com a sua obediência 
nessas questões. O problema tem sido não buscar 
a Minha sabedoria, nem o Meu conselho, de 
maneira precisa, para trazer a transferência das 
riquezas, que você vê em seu espírito.

Você deu pequenos passos em direção ao 
conhecimento que Eu tenho nesses assuntos. Mas 
agora, que está aprendendo a ouvir a Minha voz, 
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com precisão, esses pequenos passos se tornarão 
grandes. Os passos de um homem adulto, de um 
homem da estatura de Davi, que sairá e saqueará o 
reino do inimigo, e reunirá o que realmente pertence 
ao Senhor Jesus Cristo, para ser entregue a Ele, 
para o Seu uso, para prosperar o Reino do Pai.

Você não perdeu ao alimentar e conduzir minhas 
ovelhas sem custo/preço. Mais da Minha 
sabedoria está chegando agora. Sabedoria que 
você chamaria de instruções bizarras, para causar 
a transferência de riquezas. Uma coisa apenas é 
necessária para que essa transferência seja 
realizada: obediência à Minha voz! Obediência, 
sem questionar, é o preço de grandes recompensas.

Saiba e entenda que recebo e respondo perguntas 
sobre o conhecimento necessário para agir. 
Perguntas como: quando? Onde? Como? Essas 
perguntas, Eu respondo. Mas nem sempre recebo e 
respondo perguntas sobre as motivações d'Aquele 
que te enviou.

Você ainda não entendeu a necessidade de ação 
imediata, baseada na Minha instrução, pois o seu 
inimigo não está parado. O seu inimigo não está 
inativo. Obediência, sem questionar os motivos, é 
necessária, diz o Senhor; embora Eu responda às 
perguntas precisas sobre o método, para fornecer a 
você a exatidão do conhecimento, por causa da 
ação. Os dois motivos mais comuns de falha e 
desastre do Meu corpo são: 
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1. O meu povo não busca o Meu conselho. Eles não o 
procuram diretamente. Eles não procuram isso 
como se Eu fosse real.
2. Quando ouvem o Meu conselho, muitas vezes, 
demoram para passar do ponto em que a libertação 
teria ocorrido.

Novamente: entenda que o seu inimigo não está 
parado! O seu inimigo não está inativo. Agora, 
sinta-se encorajado a saber disso. Aqueles que 
buscam a Minha voz, e procuram o Meu conselho, 
regularmente, é a eles que Eu mostro o que está por 
vir. Eles podem até tomar medidas e dar passos 
antes do tempo, enquanto Eu lhes mostro os 
movimentos das tropas do inimigo. Eu mostro a eles 
com antecedência. Dou-lhes conselhos sobre o que 
dizer, e o que fazer, para frustrar os planos do 
inimigo, mesmo antes das tropas inimigas estarem 
posicionadas. Os planos são reduzidos a nada. 
Eles são frustrados antes mesmo que possa reunir 
as suas forças contra você.

Por essas razões, repito, aprenda a obediência sem 
questionar! E aprenda obediência sem demora. 
Você deve saber que dou um conselho completo. 
Que general enviaria as suas tropas para a luta, 
sem ordens suficientes do posto de comando? 
Ordens que tornariam o inimigo impotente? 
Quando você não sabe o suficiente, sobre o que é 
necessário para agir, saiba e entenda que ainda 
não ouviu o Meu conselho completo. 
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Venha, sente-se e ouça, até que a orientação esteja 
completa. Pois não te enviarei faltando partes do 
Meu conselho. Não vou mandar você sem o plano. 
Não vou enviá-lo, sem instruções precisas, sem o 
que é necessário para render uma vitória completa, 
todas as vezes! Não há derrota em Mim, diz o 
Senhor. Não haverá derrota em você, ao ouvir o Meu 
conselho completo.”
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Não seja sábio aos seus próprios olhos, mas 
aprenda a se voltar para Mim. Vou elevá-lo até o 
lugar onde seus olhos possam ver da Minha 
perspectiva, diz o Senhor. A partir desse ponto de 
vista, você pode ver os objetivos, ver a imagem 
inteira. 

Com os "olhos voltados para a Terra", você vê os 
obstáculos como árvores, em todas as direções, 
passa a vida em futilidade, derrubando árvores ao 
seu redor, em um círculo cada vez maior, sem 
caminho e sem objetivo direto, sem uma visão 
clara, sem saber qual a direção, qual o caminho do 
Senhor para você. 

O inimigo quer que você continue a sua guerra, 
com os "olhos fixos na Terra". Mas quando Eu te 
dou olhos para ver “de cima”, da perspectiva do 
Trono, então você pode ver onde está, e onde 
deverá chegar. 

Então, os obstáculos que estão em seu caminho, 
podem ser removidos em linha reta. Sim, existem 
obs tácu los  que  i rão  ca i r ;  rac ioc ín ios , 

CAPITULO TRÊS 

Marcando a trilha



pensamentos, imaginações, até mesmo coisas da 
carne, que devem desaparecer. Mas o seu 
progresso será significativo, rápido e com 
propósito, se Me permitir levantá-lo, para 
enxergar toda a missão com olhos celestiais. Olhos 
que veem de cima. Isso faz parte do Meu propósito, 
da Minha missão. Esta é uma parte do que faço 
pelos filhos que servem ao Deus vivo.

Enxergue a visão que estou pintando em seu 
espírito agora. Você se vê em uma vasta floresta, 
com árvores em todas as direções. Mas veja agora, 
enquanto Eu o levanto mais e mais alto, acima da 
floresta. Vê isso clareando mais à frente? É para 
onde o Senhor deseja que você vá, em seguida. 

Agora que você vê essa direção, então a Minha 
orientação vem como uma bússola, para que 
conheça o caminho, e saiba o momento exato de 
derrubar determinada árvore. Sua visão se torna 
obstinada agora. Não se debatendo com 
obstáculos, em todas as direções, mas sim, 
removendo-os em uma linha direta. O caminho 
mais curto, para chegar à próxima clareira, onde o 
Senhor deseja que você esteja. Nessa clareira, 
haverá água refrescante. Haverá aumento de 
unção.

É assim que a Minha instrução virá. Chega de 
exercer esforços em todas as direções, criando 
apenas um grande círculo, que não leva a nenhum 
caminho distinto. Ao seguir as Minhas instruções, 
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você eliminará os obstáculos que estão no 
caminho por onde o Senhor deseja que você ande.

É assim que vem a Minha direção. É por isso que 
Ele lhe disse para dar atenção, e máxima 
prioridade, às coisas que Eu revelo a você. Essas 
são as coisas que devem ser removidas, para que 
você alcance aquilo para o qual foi alcançado (Fp 
3:12).

Não vou permitir que trabalhe em coisas vãs, que 
não pertençam ao seu chamado. Seu esforço será 
direcionado para aqueles obstáculos, que 
permanecem no caminho direto do chamado de 
Deus para sua vida. Coloque em primeiro lugar as 
coisas que Eu revelo a você, pois esses são os 
empecilhos que devem ser removidos, para levá-
lo, passo a passo, de glória em glória, à imagem 
d'Aquele que o gerou.

Em palavras que possa entender, Eu digo que, 
temporariamente, você está em um período de 
"recuperação". Suas ações e atividades fizeram 
com que você se adiantasse muito aos Meus 
conselhos. Você trabalhou bastante em círculo, 
cortando e trombando em muitas árvores. No 
entanto, quando olha para o centro desse círculo, 
vê que realmente não evoluiu tanto em sua 
caminhada. Nunca se esqueça da futilidade de 
seus próprios caminhos, diz o Senhor. Se você se 
lembrar, não o repetirá.
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Agora você largou o machado, por um período, e 
veio deitar-se em pastos verdes e beber daquelas 
águas tranquilas. É aqui que alimentarei o seu 
espírito, com a própria mente de Cristo. É aqui que 
vou revigorá-lo de todas as maneiras: espírito, 
alma e corpo, com o revigoramento do Meu 
conselho e da Minha presença. Você agora, de 
maneira inédita, entrou no Meu descanso.

Novamente, em palavras compreensíveis, Eu te 
digo aguente esta temporada de “recuperação”, 
pois eu o levarei a um ponto de estar “à frente do 
jogo”. Durante este processo, de te dar olhos que 
veem de cima, e definir o curso em direção à 
próxima clareira, que Ele ordenou para você, 
palavras de sabedoria, palavras de conhecimento 
e discernimento de espíritos, serão tão 
desenvolvidas em você, que nada te pegará de 
surpresa.

Você não mais questionará: "o que devo fazer 
nesta situação presente?" Em vez disso, se 
sentará, e receberá o Meu conselho e Eu direi: “é 
isso que está por vir. Quando vier, faça isso.” Essa 
é uma caminhada com um grau de segurança 
muito maior. É para lá que os levarei, diz o Senhor.

Entenda e saiba que, os dons são para todos os 
filhos de Deus, são dados e manifestados por Mim. 
Receba-os, pela fé. Saiba que eles são seus. Diga 
que eles são seus. Espere por eles o tempo todo, 
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não apenas nos cultos. Eles são os Meus dons. 
Eles são gratuitos e são seus!

Eu te trouxe lentamente, para esta clareira, com o 
propósito de dar-lhe tempo para refletir e 
compreender que, este não é o maior chamado de 
Deus para você. Conforme a Sua instrução, você 
deve caminhar em "Glória Manifestada". Isso 
requer a transformação em amor.

Há muitas clareiras adiante, aonde chegará, ao 
seguir a Minha liderança. Mas esta é a primeira, 
pois Ele deseja “agora”, que o resgate de Suas 
ovelhas comece! Sua responsabilidade é não 
acampar nesta clareira, mas usar esses dons 
como ferramentas, à medida em que, avança para 
a próxima. Cada etapa será o próximo nível de 
transformação à Sua imagem.

Sem estacionar ao longo do percurso, ajunte o que 
encontrar em cada clareira. Incorpore cada 
ensinamento e passe para o próximo nível. Este 
será o seu método, todos os dias da sua vida, diz o 
Senhor.
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“Falta de consciência” é a próxima árvore que deve 
cair. O principal obstáculo, que impede as pessoas 
de andarem nos dons, é que elas não têm noção da 
realidade de que Estou com elas. "Eu estou 
contigo. Estou com você para sempre", diz o 
Espírito da Graça. 

Ter consciência da Minha presença é vital, e 
fundamental, para operar nos dons. Entenda que 
Estou contigo, saiba você ou não. Mas a falta de 
consciência traz falta de fé, de expectativa, e faz 
com que a liderança, que vem por visão, pelo 
testemunho interior e por palavras faladas em seu 
ouvido espiritual, sejam rejeitadas. Não recuse 
essas coisas, pois é por meio delas, que Eu 
manifesto os dons por meio de você, diz o Espírito 
do Senhor.

Isso é o que o profeta disse: “Minha unção vem 
quando você fica perto do Meu Espírito”. Lembre-
se dessas palavras. Ele falou a verdade. Você deve 
estar constantemente ciente de que Eu estou 
contigo. Saiba que Meus dons são presentes para 
você. Não rejeite as Minhas orientações, o Meu 
testemunho, as Minhas visões, a Minha voz. Pois 
dessa maneira, Eu opero os dons em você. O que 

CAPITULO  QUATRO 

Cobiçando os Dons



Eu te revelo, FAÇA! O que te digo, DIGA! Onde Eu 
disser para ir, VÁ! Se Eu te instruir como agir, 
AJA! Caso opte por descartar essas coisas, não 
poderei manifestar os dons por meio de você. Mas 
se está ciente de que, Eu estou sempre contigo, e 
que essas coisas vêm de Mim, e cumpre a sua 
promessa para Mim, de que obedecerá sem 
questionar, e seguirá em frente, então nunca 
falharei com você. Jamais deixarei de manifestar a 
mente de Cristo em seu meio, diz o Espírito da 
Graça. Deixe-me dar as instruções iniciais sobre 
cada dom:

Palavra de Sabedoria
Você descobrirá que, a palavra de sabedoria 

opera, principalmente, na forma de visão. Seja por 
meio de uma visão interna, descrita como visões 
de ensino, ou por uma visão aberta. Espere os 
dois! Você descobrirá que a palavra de sabedoria 
também vem, frequentemente, por meio de 
sonhos. Você terá de aprender quais desses 
sonhos vêm de Mim, e quais são de fontes 
naturais. 
 Quando uma palavra de sabedoria vem por 
visão ou sonho, muitas vezes, você também ouvirá 
a Minha voz falando ao seu ouvido, interpretando 
o que está vendo. Às vezes, ouvirá a Minha voz, às 
vezes não. Mas aprenda a confiar nessas visões 
internas, e nesses sonhos, a respeito do futuro. 
Você se tornará cada vez mais experiente com a 
prática, pois eis que Eu manifesto a palavra de 
sabedoria o tempo todo, não apenas nos cultos.
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A Palavra do Conhecimento
Você descobrirá que, a palavra do 

conhecimento também pode vir por meio de visão e 
sonho. Porém, com mais frequência, notará que 
isso vem somente por revelação. DE REPENTE, 
você simplesmente "saberá". Saberá algo que não 
seria possível somente do ponto de vista natural. 
Conhecimento da mente de Cristo, simplesmente 
comunicado a você. Num minuto, tudo lhe é 
revelado.  Você saberá o que no minuto anterior, 
não sabia. Isso acontece com frequência! Espere 
que venha, por meio do conhecimento de 
revelação. Não o descarte! 

O Dom da Fé
O dom da fé deve ser esperado! Não pode ser 

operado por você, mas pode ser esperado. Diga 
frequentemente: “não há falta de fé em mim. Se 
acaso eu esgotar a minha fé, então o Pai me 
suprirá, com a própria fé em Cristo, e é impossível 
para mim não acreditar”. Ao esperar esse 
suprimento inesgotável de fé, você Me libera para 
manifestar o dom da fé, por meio de você. Nunca 
pense em dizer: “não tenho fé suficiente”. Você tem 
mais do que imagina. Mas mesmo que chegue ao 
fim dela, Eu trarei a você a fé Dele! Não te falta fé, 
meu filho. 

Os Dons de Cura
Sobre os dons de cura, a maioria das 

pessoas falha nesta operação, porque não está 
disposta a obedecer, sem questionar, as 
instruções que Eu lhes dou. As orientações, 
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muitas vezes, parecem bizarras, e elas 
simplesmente não obedecem sem questionar. 

Estou falando de coisas que você vê nos 
evangelhos, onde Jesus cuspia no chão, e fazia 
lama, para colocar nos olhos do homem. A 
pergunta: “por quê?”, mata este dom! Repito, a 
pergunta: “por quê?”, mata a manifestação dos 
dons de cura. Isso vem por obediência instantânea 
e de nenhuma outra maneira. O que Eu te revelo, 
FAÇA! O que Eu te digo para dizer, DIGA! Não 
questione os motivos. Não questione as razões. 
Obediência, sem dúvida, produzirá dons de cura 
todas as vezes, sem falta! Ninguém deve partir, 
sem receber de Cristo, o que veio buscar.

A Operação de Milagres
O principal obstáculo à operação de milagres 

é o pensamento natural. A programação recebida 
por uma vida inteira de informações, por meio dos 
cinco sentidos físicos. Agora, isso pode doer em 
alguns, mas o fato de “considerar o seu Deus 
pequeno”, impede o dom da operação de milagres. 

Acha que é mais difícil para Mim operar um 
milagre do que fazer chover? Acha que é mais 
difícil para Mim operar um milagre, do que para 
você respirar da próxima vez? A operação de 
milagres deve se tornar uma coisa pequena para 
sua mente. Seu conceito de Deus deve crescer! 
Você deve entender que não há nada impossível 
para Ele. Portanto, não há nada impossível para 
você. A operação de milagres não é nada para Mim, 
diz o Espírito da Graça. Isso exige o desenvolvi-
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mento da sua mente. Entenda que a obediência 
instantânea, sem questionar o que Eu digo, e o 
que Eu mostro a você, são necessárias. A 
hesitação mata o funcionamento deste dom. Mas 
farei milagres que surpreenderão você e o mundo, 
se cumprir a sua promessa de obediência, sem 
questionar. 

Muitos virão ao Senhor, pois verão a 
operação dos milagres como uma prova infalível 
de que Cristo vive e, de que, Ele vive em você. 
Obediência instantânea, e respeito pela grandeza 
do seu Deus, fazem com que a operação dos 
milagres se manifeste por meio de você.

O Dom da Profecia
Você está mais familiarizado com o dom de 

profecia, do que qualquer um dos outros dons. 
Saiba e compreenda que, as muitas revelações que 
escreveu são, na verdade, a manifestação do dom 
de profecia. Conforme os mistérios do evangelho 
se revelam em sua mente, e se une com a mente de 
Cristo, você pensa como Ele, então cada vez que 
você fala, e profere uma dessas revelações, isso É 
profecia! 

A pretensão é usar você para manifestar a 
mente de Cristo, a mente do Pai e a mente do 
Espírito, para revelar a mente da “hora presente” 
do  Senhor ,  para  que  possam ouv i r ,  e 
compreender, e tomar medidas corretivas. Neste 
dom, você fluirá muito, pois é fácil, por causa do 
muito uso no passado. Mas estou admoestando-te 
a esperar maiores manifestações deste dom, para 
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levar a hora presente de falar do Senhor para as 
pessoas individualmente, e às assembleias, que 
estão reunidas em Seu nome.

Discernimento de Espíritos
Como  Eu  j á  d i s s e ,  a  r e spe i t o  do 

discernimento de espíritos, espere que esse dom 
seja mais refinado em você, dia após dia. Você 
operou mais neste dom do que imaginava. Em 
Sue, por exemplo, ele está muito bem ajustado. 
Mas todos devem crescer nele, à medida em que 
for aumentando a sua consciência da Minha 
presença, para manifestá-la através de vocês.  

Você verá o reino do espírito, e poderá 
discernir as motivações, as intenções e os 
propósitos, que estão no coração dos homens. O 
primeiro vem principalmente por visão. O último 
vem, com mais frequência, pelo testemunho 
interior. Às vezes, o último vem por Meu falar em 
seu ouvido. Não descarte essas coisas! É assim 
que Eu manifesto o discernimento de espíritos em 
sua vida. Você usará todos os dons para ajudar as 
pessoas, não para prejudicá-las. Muitas coisas 
que lhe mostro serão secretas. Não devem ser 
reveladas, ao menos que Eu diga. À medida em 
que a sua mente se desenvolve, para fluir em mais 
amor com a mente de Cristo, saberá como usar 
esses dons para abençoar as pessoas. Lembre-se, 
tudo isso é manifestado para resgatar as ovelhas 
do Senhor, nunca para prejudicá-las.

Os Tipos e Línguas
Você conhece bem uma das quatro 
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variedades de línguas, mas Me limitou em usá-lo, 
nas outras três. Estude novamente a lição que, 
recentemente, dei a você sobre esse assunto, se 
espera que Eu manifeste os outros três. Eu o farei, 
sempre que eles forem necessários. Na maioria 
das vezes, descobrirá que operou com esse dom 
após o fato. Mas farei com que os relatórios 
cheguem até você, para que ganhe experiência e 
aumente o seu motivo de esperança. 

Interpretação de Línguas
A interpretação de línguas é um dom em que 

você fluirá, não com frequência, pois Eu uso os 
jovens neste dom, como um nível de entrada, mas 
sempre que for necessário, pois há aqueles que 
são tímidos ou temerosos, ou não têm certeza de 
se apresentar e dar a interpretação de uma língua, 
então você aprenderá a reconhecer o Meu 
empurrão, Meu empurrão gentil ,  Minha 
orientação gentil, para que a compreensão seja 
satisfatória para a congregação, para que a 
recebam da mente de Cristo.

Mas entenda que Eu uso esse dom, 
principalmente, para educar os jovens. Para 
muitos, esta é a plataforma, a partir da qual eles se 
lançam para trabalhar com os outros dons. 
Portanto, não se surpreenda que Eu use os jovens, 
mas esteja pronto se Eu o invocar, diz o Espírito da 
Graça.  

Saiba que estou gostando desta comunhão 
mais do que você. Quão raramente Eu consigo 
sentar e ter comunhão com os filhos do Pai assim. 
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Muitos pensam que não tenho emoções, que não 
tenho sentimentos. Esse não é o caso. Eu tenho! 
Eu amo. Eu sinto. Eu posso estar triste e posso 
estar satisfeito. Estou cheio de alegria, ao 
caminharmos juntos e termos comunhão, uns 
com os outros. Não pense que não obtenho 
nenhum prazer com esta comunhão, pois 
certamente tenho. E entenda que, o Pai e o Filho 
estão se regozijando, ao ver a sua comunhão com o 
Espírito aumentar. Pois, à medida em que, a sua 
comunhão Comigo aumenta, você descobrirá que 
a sua comunhão com o Pai e o Filho também 
aumentarão. Aguarde com grande alegria esses 
dias, diz o Espírito da Graça.

Você deve saber que, à medida em que se 
torna mais especialista em vir para este lugar 
tranquilo, onde ouve a Minha voz no seu ouvido 
espiritual, não será mais necessário isolar-se. Por 
enquanto, é necessário. Isso é novo para você. Mas 
entenda que, em breve, chegará o dia em que a voz 
mais alta que ouvirá será a Minha! Mesmo no meio 
do furacão e da tempestade, e dos mares revoltos. 
Não importa quão desfavoráveis sejam as 
circunstâncias, não importa quão violentos sejam 
os ataques, a voz mais facilmente ouvida será a 
Minha, em seu ouvido.

Oh, grandes tempos estão à frente, meu 
filho. Ótimos tempos estão à frente! Esteja cheio 
de esperança. Esteja cheio de alegria. Esteja cheio 
de expectativas. Acima de tudo, esteja cheio da 
“consciência” de que estou com você.
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Você percebe como apenas dois dias, sem estar em 
Minha presença e ouvir o Meu conselho, faz com 
que seus ouvidos fiquem embotados? A carne se 
alimenta de autorrealização. Seu espírito se 
alimenta da Minha realização. Sua carne confia 
em si mesma. Seu espírito confia em Mim. Afastar-
se do Meu conselho e da Minha força, para 
substituir o trabalho na carne, apenas fortalece a 
carne contra o Meu conselho.

É muito além do “enfraquecimento da audição”. Se 
você for honesto, admitirá uma redução da 
confiança, de que está até mesmo ouvindo a 
Minha voz. Isso é o resultado do fortalecimento da 
sua carne, ao dedicar a sua energia a ela, ao invés 
de gastar o seu tempo Comigo, e aprender a 
confiar em Mim. Seja rápido para se arrepender 
desse tremendo erro. A maioria nunca o faz, nem 
segue o Meu conselho. A maioria nunca anda no 
Meu poder.

Como uma manifestação do discernimento de 
espíritos, estou falando agora em seu ouvido, para 
informá-lo de que, dois demônios foram 

CAPITULO CINCO

Tornando-se ciente da Sua Presença



designados para trazer a destruição do seu 
raciocínio. Ao seu ouvido espiritual, eles gritam 
dúvida e confusão, para minar a sua confiança em 
ouvir a Minha voz. Neste momento, Eu o instruo, 
fale em voz alta, em nome de Jesus, e ordene a 
esses dois demônios que o deixem e Eu os 
dispensarei sumariamente. Você notará, 
imediatamente, uma mudança em sua confiança.

[Pastor Gary falando]: Eu disse: “em nome de 
Jesus, falo para vocês dois demônios. Eu ordeno 
que me deixem. Vão agora!" Espírito Santo, dou 
testemunho e testifico, que literalmente, eu senti 
algo me abandonar. Muito obrigado! Para fins de 
registro, devo fazer a observação de que, quando 
aqueles dois demônios partiram, parecia que eles 
deixaram meu coração, a área da cavidade 
torácica, não minha mente. Isso é apenas uma 
observação, mas foi o que pareceu. Uma 
caminhada progressiva. 

Muito bem, filho, ouvir a Minha voz e obedecer, fez 
muito bem! Nos próximos dias, você verá, 
literalmente, esses espíritos. Eu vou abrir os seus 
olhos. Você foi aprovado em sua primeira tarefa de 
obedecer instantaneamente, sem questionar, 
saiba que Estou satisfeito! Eu sou o administrador 
principal. Dei a Jesus o Seu conselho, para saber 
quem escolher como os doze. Ele não fez isso ao 
acaso, mas ouviu o Meu conselho quando Lhe 
disse: “escolha este. Rejeite aquele.” Ele escolheu 
os doze, andando à luz do Meu conselho. Se 
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necessário, dar-lhe-ei conselhos, precisamente, e 
dizer-lhe-ei: “escolha este. Rejeite aquele. Escolha 
este. Rejeite aquele.” 

Entenda que foi por Minha direção que, Ele reuniu 
ao seu redor aqueles de que precisava, para 
realizar as coisas carnais rapidamente. Observe 
nos evangelhos, como Ele os mandou trazer o 
burro e preparar o quarto. Ele os enviava para 
buscar alimentos nas aldeias e para fazer muitas 
coisas. Entenda que uma parte do Meu serviço, 
aos f i lhos de Deus, é aconselhá-los na 
administração de todas as coisas carnais que 
devem ser realizadas, e o farei com você. Relaxe, 
filho. Você acabou de começar a sua caminhada 
Comigo. Em breve, todas as coisas se encaixarão, 
à medida em que você caminha em sintonia com o 
seu Conselheiro.  

Não se esqueça de Minha advertência, de que este 
é o período de "recuperação". Você agora está Me 
alcançando, levando seu pensamento de volta ao 
início de todos os assuntos, para que cada faceta, 
que o Senhor o chamou para fazer, seja 
estabelecida minuciosamente, sem perder nada, 
como uma pedra colocada sobre a outra, até que 
diferentes níveis sejam alcançados de maneira 
uniforme. 

Agora, tendo-Me como seu Conselheiro, todas as 
paredes deste ministério, para o qual o Senhor o 
chamou, se levantarão igualmente. Não há 
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desequilíbrio. Tudo deve ser feito de acordo com a 
mente d'Aquele que te chamou. 

Não Estou zangado, por causa da sua aparente 
falta de confiança, de que está realmente ouvindo 
a Minha voz. Eu sei quão nova, estranha e 
incomum é esta comunhão para você. Ao invés de 
ficar zangado, pelo contrário, Estou muito 
satisfeito, ao vê-lo perseverando em ouvir a Minha 
voz e receber os Meus conselhos. Não há outro 
caminho. Você se tornará especialista em ouvir a 
Minha voz. Como já falei, a Minha voz se tornará 
mais compreensível, inclusive em locais 
barulhentos e tumultuados. 

Continue filho, nestes tempos de comunhão. Mas, 
como seu Conselheiro, digo que, para não haver 
lacunas em nossa comunhão de coração, alma e 
espírito, é necessário que Eu diga, que você deve 
colocar a mais alta prioridade, na busca do 
caminho para a próxima clareira. A pressão carnal 
faz com que você não medite nas coisas que Ele o 
chamou para fazer. 
 
Saiba, à medida em que você continua a colocar, 
em primeiro lugar, o Seu caminho para a sua vida, 
é isso que Me libera para colocar todas as coisas 
naturais em ordem. É quando você busca 
PRIMEIRO o Seu reino, as coisas para as quais Ele 
o chamou. É o desejo número um do seu coração, 
no qual você concentra todas as suas energias. 
Desse modo, Me libera para trazer tudo o que é 
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necessário, para causar o Seu planejamento para 
a sua vida. Isso inclui a administração do 
ministério. Ouça bem o Meu conselho! Procure 
PRIMEIRO a próxima clareira. Medite sobre essas 
coisas. Dê sua visão, atenção e energia para 
chegar lá. Vou assumir a responsabilidade pelas 
coisas carnais. Eu lhe darei a sabedoria que 
ultrapassa tudo o que o homem sabe sobre 
administração.

A primeira coisa que pode fazer, para buscar a 
próxima clareira, é estar ciente da Minha presença 
o tempo todo. Isso pode parecer um jogo, mas é da 
mais alta ordem de realidade. Não é frívolo nem 
improdutivo. A coisa mais produtiva, em sua vida 
agora, é estar constantemente ciente de que estou 
contigo. Em todas as situações. Em todas as 
circunstâncias. Durante todo o dia, todos os dias, 
esteja ciente de que Estou com você. Fale Comigo, 
pois realmente estou com você. Quer ouça a 
Minha resposta ou não, pratique estar ciente da 
Minha presença.

Eu estou contigo, independentemente da sua 
ciência. A consciência da Minha presença, 
manifesta os dons disponíveis a você, em todas as 
situações. Fale comigo durante todo o dia. Fale 
Comigo, como se Eu fosse o seu melhor amigo, 
pois realmente Sou. Fale comigo, como se Eu 
estivesse aí para ajudá-lo, porque estou. Devemos 
comungar durante todas as suas horas de vigília. 
Durante a noite, a sua comunhão Comigo 
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aumentará, pois farei revelações por meio de 
sonhos e visões do Senhor em sua mente. Tudo é 
fruto da (sua) consciência da Minha presença 
contínua com você.  

Ficar ciente da Minha presença faz muito! Saiba e 
entenda que, posso realizar mais, em um único 
dia, do que você poderia, se pudesse viver muitas 
vidas. Liberar o Meu poder, em cada faceta de sua 
vida, vem por sua consciência e comunhão 
contínuas Comigo. Seja obediente, sem 
questionamentos às instruções que dou a você por 
meio de visão, revelação e voz.

Estou sempre contigo, independentemente de 
padrões religiosos. Estive com você em seu melhor 
momento, como também no pior. Fui enviado para 
ficar com você, para sempre! O sangue do Cordeiro 
está continuamente disponível para você e nunca 
falhará. Purifique-se. O sangue nunca perderá 
seu poder de purificá-lo e mantê-lo em comunhão 
Comigo, diz o Espírito da Graça.

Eu te amo. Estive com você em péssimos 
momentos, portanto, independente da situação, 
não fico chocado. Já conheço as suas falhas. Você 
tem amigos terrenos que o amam, mesmo com 
seus defeitos e fraquezas. Não acha que Eu te amo 
mais do que aqueles?

Eu sou o Mestre. Estou totalmente ciente do valor 
de repetir as mesmas coisas, de maneiras 
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diferentes, para ter certeza de que sua mente 
absorva as verdades que Eu apresento a você. Digo 
mais uma vez, a próxima árvore que deve cair é a 
"falta de consciência". Dê prioridade em se tornar 
plenamente consciente, em todos os momentos, 
de que EU SOU contigo. Nessa consciência, 
encontrará o Meu conselho e os Meus dons. Com 
essa consciência, participará da Minha força e do 
Meu amor. 

Não se esqueça da minha instrução de que, a “falta 
de consciência” é a próxima árvore que deve cair. 
Acima de tudo que faz, dê a máxima prioridade em 
se conscientizar, continuamente, de que EU SOU 
com você! Essa é a coisa mais necessária em sua 
vida, diz o Senhor. 

Ao se tornar plenamente consciente da Minha 
presença, todas as coisas carnais se equilibrarão, 
e serão tratadas de acordo com a Minha sabedoria, 
não a sabedoria do homem. Isso, eu prometo a 
você, diz o Espírito da Graça. 
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Uma coisa é estar em descrença, por causa da 
falta de conhecimento. Outra, é ter a verdade 
revelada a você, de uma maneira que seja 
entendida pessoalmente, e ignorar os fatos 
revelados, por meio de ações. Ao rejeitar a verdade, 
acreditará na mentira! 

Revelei a Minha verdade a Israel, de que enviaria o 
Meu anjo adiante deles, para expulsar os seus 
inimigos. A verdade foi entregue, mas escolheram 
rejeitá-la. Preferiram acreditar nos seus cinco 
sentidos. Ou seja, acreditaram que os seus 
inimigos eram poderosos demais para eles, o que 
não era real.
 

Eu opero somente na verdade! Caso o Meu povo 
opte por rejeitá-la, então não tenho mais nada a 
fazer, pois não trabalho com nenhuma mentira. É 
assim, por escolha própria, que vocês se separam 
do Meu poder. 

Tenho muita paciência com aqueles que ainda não 
entendem a verdade. Faço questão de revelá-la por 
completo, preceito por preceito. Ainda mais, tolero 
a todos que tomam conhecimento da verdade, de 
maneira progressiva, com coragem para avançar e 

CAPITULO  SEIS

Agindo na Verdade
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agir de acordo com essa verdade. Quando Eu digo 
que suporto muito, quero dizer, muito!  

No entanto, chega um momento em que, a verdade 
é totalmente conhecida, ou seja, esgota-se o 
conhecimento sobre aquilo que é verdadeiro. 
Entretanto, Eu nunca o forçaria. Cabe a você 
escolher a vida ou a morte, o Meu poder ou 
fraqueza, a luz ou as trevas, a obediência ou a 
rebelião. 

Não tenho mais nada para servi-los da Mesa do 
Mestre, senão a verdade. Posso ficar triste, pois a 
rejeição da verdade é o que entristece o Espírito da 
Graça, já que separa o Meu povo do poder do seu 
Deus. O Pai deu ferramentas, para esse mesmo 
propósito, como a meditação na Palavra, oração 
no espírito, confissão da Palavra e jejum. Todas 
podem ser usadas à vontade, para reunir o 
conhecimento que leva à verdade, que resulta em 
fé. Mas saiba e entenda que, a fé sem obras, é 
morta. Jesus disse: “se vocês permanecerem na 
Minha Palavra, serão verdadeiramente Meus 
discípulos. Conhecereis a verdade e a verdade vos 
libertará”. Mas filho, não é o conhecimento da 
verdade, mas é agir sobre a verdade que te liberta. 
A fé sem obras, repito, é morta.

Novamente, Israel tinha o conhecimento da 
verdade. O plano, a vontade e o propósito do Pai, 
foram revelados. Eles sabiam o que fazer. No 
entanto, escolheram não agir de acordo com a 
verdade que conheciam. Por conta própria, 
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escolheram não agir sobre isso. Deixar de agir, de 
acordo com a verdade que lhe é revelada, isola 
você do Meu poder de manifestar essa verdade.

Com relação aos dons do Espírito, há mais 
verdade a ser aprendida. Mas saiba e entenda que, 
a verdade que eu revelei até agora, é suficiente 
para você agir. Estou confiando que seguirá a 
Minha instrução, para estar continuamente ciente 
de que Estou contigo. À medida em que sua 
consciência da Minha presença aumenta, 
descobrirá que todas as Minhas instruções, que 
vêm por visão, revelação e voz, chegarão com mais 
e mais frequência. Mas filho, deixar de agir, 
conforme o conhecimento revelado, negará o Meu 
poder para todos os propósitos. Deixar de agir na 
fé, que lhe dei por meio do conhecimento da 
verdade, não produzirá nada.

Estou satisfeito com os seus esforços em Minha 
instrução, embora seus passos tenham sido 
tímidos e hesitantes. Você agiu, deliberadamente, 
para se tornar mais consciente da Minha 
presença. Com isso Eu me agrado, diz o Senhor. 
Digo agora,  enquanto você se  mantém 
caminhando, que esses passos se tornarão menos 
tímidos e sem hesitação. Com grandes passos, 
caminharás com o seu Deus. Você deve fazer 
façanhas!

Obedeça sempre a Mim, mesmo que seja com 
timidez e temor. Mas me dê obediência. Sua 
experiência deve aumentar. As manifestações 
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devem crescer. A confiança deve crescer. Juntos, 
faremos proezas para o reino do Senhor.

Tudo o que quero é a sua obediência. Quanto mais 
obedecer, mais haverá manifestações de poder. 
Muitos cativos serão libertados. Muitas das 
ovelhas do Senhor serão resgatadas das obras do 
diabo. Coisas surpreendentes serão vistas, à 
medida em que a verdade é posta em prática, e o 
Meu poder é liberado para manifestar a vontade do 
Pai, em nome de Jesus Cristo.

Quero que você e Sue, saibam que vou, 
propositadamente, manifestar as Minhas 
instruções por visão, revelação e por voz, com mais 
frequência. Você ficará surpreso de “quando e 
onde” receberá instruções para manifestar os 
dons do Espírito. E como seu amigo, vou lhe dizer 
por que o estou conduzindo dessa maneira. Todo 
constrangimento para obedecer às Minhas 
instruções deve morrer! Todo “medo do homem”, e 
do que o homem pensa de você, deve morrer! 
Quando Eu der uma palavra no restaurante, 
obedeça! Quando Eu der uma visão no shopping, 
obedeça! Quando Eu falar em seu ouvido no posto 
de gasolina, obedeça! E quando Eu lhe der 
instruções em um culto, obedeça!  

Os dons do Espírito são para a sua vida. Sua vida 
pertence ao Senhor, não apenas enquanto está 
nos cultos. Vocês são Seus servos, Seus 
colaboradores, vinte quatro horas por dia, todos 
os dias. Em todas as situações e em todas as 



circunstâncias, você carrega consigo a presença 
do Senhor e há muito trabalho a ser feito. 
Portanto, não se surpreenda, quando as Minhas 
instruções por visão, revelação e voz, vierem a você 
em circunstâncias “inesperadas”. Agir de acordo 
com as Minhas instruções, produzirá resultados 
do reino todas as vezes, sem falhas!

Coloque já em morte a aprovação do homem. Viva 
apenas para a aprovação Dele. Você deve viver 
apenas para o que Ele pensa de você. Obedecer a 
Mim de forma plena, é ser fiel, mesmo no que o 
mundo chamaria de situações embaraçosas, para 
obedecer à Minha liderança, às Minhas 
instruções, que vêm por visão, revelação e voz. 
Você perceberá, progressivamente, a manifes-
tação do poder liberado pelo Espírito do Deus Vivo. 

Eu sempre trarei para você a verdade! Eu nunca 
vou lhe trazer nada falso. Se agir em Minha 
verdade, Manifestarei a mente de Cristo, e a 
vontade do Pai, pelo Meu poder, em todas as 
situações. Nada vos será impossível, diz o Espírito 
da Graça. 

Agir de outra maneira é rebelar-se. Por muitos 
anos, Pedro falhou em compreender a verdade de 
que, Eu havia aberto o Meu reino aos gentios. No 
entanto, desejei usá-lo para reuni-los para Mim. 
Pelos dons do Espírito, por visão, revelação e voz, 
Eu lhe revelei esta verdade. Não havia possibili-
dade da sua mente interpretar mal a Minha 
vontade.
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Se ele tivesse falhado em agir de acordo com a 
Minha instrução direta, teria escolhido o caminho 
para o acampamento dos fariseus. Assim são 
todos os que escolhem a religião acima da vida. Se 
ele tivesse mantido a tradição de seus pais, teria 
começado a sua jornada fora do Meu poder, fora 
da Minha vontade.

Recusar-se a agir sobre a verdade, que é 
totalmente conhecida, é uma rebelião da mais alta 
ordem. Quero, com tudo isso, instruí-lo, para não 
permitir uma porta aberta à condenação do 
inimigo. Sabemos que sua obediência não será 
perfeita, especialmente nos primeiros dias, 
enquanto dá esses pequenos passos na operação 
dos dons. Não permita nenhuma condenação do 
acusador dos irmãos! Não há condenação vinda de 
Mim, diz o Espírito da Graça.

Estou lhe dizendo essas coisas, como seu Mestre, 
seu Instrutor, seu Conselheiro e como seu Amigo. 
Meu conselho é este: quando Eu tornar a vontade 
do Pai conhecida a você por visão, revelação e voz, 
para operar os dons, AJA sobre essas coisas e 
verás o poder do Altíssimo! Quando você deixar de 
agir, arrependa-se, e seja purificado pelo sangue. 
Então se esforce para fazer melhor da próxima vez. 
Eu entendo a progressão do crescimento. Entendo 
o caminho para a maturidade. Não estou exigindo 
perfeição. Estou exigindo os seus melhores 
esforços, para a obediência. Tenho muita Graça 
para você, diz o Senhor. 
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CAPITULO SETE

Tornando-se Vasos de Luz

Eu sou a unção, diz o Espírito da Graça. Cristo é o 
Caminho, a Verdade e a Vida, mas Eu sou a unção. 
A Palavra diz: “como Deus ungiu Jesus de Nazaré 
com o Espírito Santo e com poder”. Eu sou a unção 
de Deus. O Pai ungiu Jesus de Nazaré Comigo. Eu 
sou o poder. Sou o dedo de Deus, a mão do Pai 
estendida. Posso mudar todas as coisas, para que 
fiquem de acordo com a vontade do Pai.

Eu faço essas coisas pela fé. A fé, por sua vez, 
opera pelo amor e obediência. Eu revelo a mente de 
Cristo a você, diz o Espírito. Por Mim, ouvirá a voz 
de Quem fala do Céu. A obediência de sua parte, é 
o que libera a Mim, e a unção libera o poder de 
fazer com que o reino material seja conforme à 
vontade do Pai, que está nos Céus, diz o Espírito 
da Graça. 

Rompa tudo: laços, companheirismo e toda 
comunicação com aqueles que não buscam o 
caminho da unção. Pois é a trilha correta, segundo 
a vontade do Pai. Sua mente tem problemas 
suficientes e dificuldade de compreender a mente 
do Espírito. Afaste-se dos que não creem, e os que 
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não procuram crer. Selecione e escolha seus 
amigos, diz o Espírito da Graça.

Desde a última vez que comungamos face a face, 
você deu ouvidos à Minha liderança e até 
obedeceu um pouco. Mas, escolheu seus próprios 
caminhos. Como seu professor, Sou obrigado a 
ensiná-lo e a chamar a sua atenção, para os 
passos certos que deverá tomar, e os passos 
errados também. Progressivamente, a tendência é 
dar mais passos corretos.

Estou conduzindo você de volta à perfeita vontade 
do Pai para a sua vida. Já é possível identificar 
aquelas coisas que são o verdadeiro chamado de 
Deus. Não se assuste! Não tenha medo!

Sou o Administrador Mestre. Nenhum de vocês 
será prejudicado. Nada será perdido. Ouça a 
Minha voz e irei guiá-lo de volta ao caminho 
perfeito da vontade de Deus para a sua vida. A 
mudança está chegando. Não fique preocupado 
com a Minha correção. Deus ama todas essas 
pessoas, mais do que você é capaz de amá-las.

Você aprenderá a não tomar decisões baseadas na 
vontade da carne. Pois agora, Eu o ensino a buscar 
primeiro o Meu conselho, em todos os assuntos. 
Vai parecer que a situação está piorando, quando 
na verdade, está realmente ficando melhor. Você 
olhará para trás, a partir de uma data futura, e 
verá que é assim. Confie em Mim. Sei o que estou 
fazendo, pois o Pai me enviou para revelar a Sua 
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vontade perfeita para a sua vida e de todos aqueles 
a quem ama. Ouça o conselho que trago. Não tome 
decisões baseadas em informações carnais, 
independentemente de quão sérias, imediatas e 
urgentes sejam essas situações.

Chegará o dia em que você estará “à frente do 
jogo”, não jogando mais para “recuperar o atraso”. 
Não virá mais a Mim cheio de questões relativas 
aos “problemas presentes”. As circunstâncias não 
te surpreenderão,  ao agir em obediência ao Meu 
conselho e a Minha sabedoria. Estas coisas 
pertencem aos filhos que servem ao Deus vivo, SE 
derem o tempo para aprender a fluir Comigo, diz o 
Espírito da Graça.

Em poucos dias, você entrará em uma nova sala de 
comunhão com o Cordeiro. Será diretamente 
encarado por Ele. Ouvirá a Sua voz como o som de 
muitas águas. Sentirá o Seu toque. Sem entender 
o que está acontecendo, muitos dirão coisas 
nocivas e prejudiciais. A você, exijo silêncio e 
obediência, diz o Senhor. Eu lhe darei palavras 
para falar no momento certo. Não aja por impulso. 
Este é o fogo do refinador. O Cordeiro, por um 
olhar, uma palavra, um toque, remove de você 
aquilo que não é Dele. Você se sentirá estranho. 

O silêncio é necessário. Ouça-me! Estou 
preparando-o agora, com antecedência. Lembra-
te bem das Minhas palavras; O silêncio é exigido 
de você, em relação à explicação. Você emergirá 
num homem, um homem mudado.
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Prepare-se para entrar em uma nova sala de 
comunhão com o Cordeiro, como Eu te disse 
anteriormente. Então, se proceder assim, será 
capaz de dar explicações de acordo com a verdade 
e a mente de Cristo.

Um tempo de inquietação, turbulência, incerteza e 
crescente escuridão, está chegando ao mundo. No 
entanto, o brilho da Sua glória é revelado por meio 
daqueles que creem e obedecem. O mundo terá 
poucas respostas. Muitos estarão nas trevas, 
procurando a luz. Você é um dos vasos pelos quais 
a luz poderá brilhar, para aqueles que buscam por 
ela. Ele está trabalhando agora, por meio do Seu 
Espírito.

Alegre-se e seja feliz! Alegre-se e regozije-se, por ter 
escolhido este caminho de comunhão, diz o 
Espírito da Graça. Durante o período de 
escuridão, o tesouro mais procurado será a unção 
do Deus Todo-Poderoso!

Pois aqueles que buscam à luz de Jesus Cristo, 
devem encontrá-Lo, através dos vasos que 
preparei, diz o Espírito da Graça. Receba as 
Minhas palavras. Elas são a verdade!



CAPITULO OITO

Eu fluo por meio da fé

Não se engane, ao pensar que todas as 
informações que recebe, à respeito de quem você 
ora, não se trata do dom do conhecimento. Muitas 
informações são transmitidas do espírito da 
pessoa por quem se ora, para o espírito do 
executor da oração. Certas coisas só são 
conhecidas depois de um toque físico.

Há uma transmissão de informação que pode vir 
pelo toque físico de espírito a espírito. Por causa de 
seu atual nível de transformação, não posso 
explicar muito agora. Você entenderá, à medida 
em que amadurecer. Por enquanto, devo adverti-
lo, e aconselho-o vivamente: não toque nas 
pessoas que vêm para oração, até que você esteja 
pronto para fazê-los receber do Meu suprimento, 
em seu espírito.

Nunca permita um fluxo do espírito deles para 
você. Isso vem principalmente pelo toque e, 
novamente, eu sei que ainda não entende, mas é 
assim.

Muitos caíram, porque confundiram a operação 
da palavra de conhecimento e da palavra de 
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sabedoria, com a operação do trabalho de 
espíritos familiares. Por isso, estou instruindo 
você neste estágio inicial, para que não fique 
confuso.  

Pesquise nos Evangelhos. Jesus só tocou as 
pessoas quando estava pronto para ministrar do 
Espírito dentro Dele. Ele nunca permitiu que o 
fluxo fosse de outra forma.

Aqueles que o mundo chama de clarividentes, que 
operam por espíritos familiares, normalmente, 
exceto os altamente desenvolvidos nestas 
práticas, necessitam de algum objeto pessoal para 
tocar. Somente assim, eles estão recebendo 
conhecimento. Receber informações espirituais, 
pelo toque tangível, é perigoso. Espíritos 
familiares são muito hábeis em operarem desta 
maneira. Eu não vou ter você em comunhão com 
demônios!

Não é necessário que toque as pessoas, para Eu 
revelar a palavra de sabedoria, a palavra de 
conhecimento, o discernimento de espíritos, pois 
tudo o que desejo, que tenha como equipamento 
para ministrar, é a mente e a vida de Cristo. O 
toque não é necessário para a operação dos dons 
do Espírito.

Como seu Auxi l iador,  te  dou um forte 
mandamento: nunca toque naqueles para quem 
você deve ministrar, nunca toque-os fisicamente, 
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até que esteja confiante do Meu ensinamento. Até 
que esteja confiante de que, o suprimento do 
espírito de Cristo, dentro de você, é suficiente para 
ministrar vida à situação pela qual eles vieram. 
Não toque ninguém, até que esteja pronto para 
liberar a sua fé, para que o fluxo do Espírito seja de 
você para eles. Nunca permita que o fluxo do 
espírito seja deles para você. Nunca!

Poucos entendem o fluxo do espírito através de 
objetos materiais.  Atente-se às Minhas 
instruções, que o impedirão de cair no engano de 
cooperar com espíritos familiares, espíritos de 
feitiçaria. Simplesmente obedeça às Minhas 
instruções, como tem feito, e Vou protegê-lo da 
transmissão de qualquer coisa, que não seja Deus 
em seu espírito. 

Enquanto você ministra, simplesmente ouça e 
receba o que digo por revelação, e veja o que lhe 
mostro, por visão. Não há necessidade de pressa.

Quando estiver confiante de que ouviu o Meu 
conselho, quando ministra em nome de Jesus, 
toque-os! O fluxo de abastecimento do espírito de 
Cristo, dentro de você, será um caminho único, de 
você para eles. À medida em que seguir estas 
instruções, bloquearei pessoalmente, qualquer 
transmissão do espírito deles para o seu, ou dos 
espíritos familiares, ou da feitiçaria, para o seu 
espírito. Eu manterei o seu espírito livre de toda 
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influência, enquanto segue estas instruções, diz o 
Espírito de Santidade!  

Tenha fé e esperança, para chegar ao pleno 
conhecimento dessas coisas. Receba este conceito 
verdadeiro: eu fluo para a fé!

Quando a mulher com fluxo de sangue tocou 
Jesus, ela O tocou com fé. Eu fluí Dele para ela. 
Não permiti nenhuma transmissão do espírito 
dela para Ele. Nem mesmo para revelar a Ele quem 
ela era. Observe que, Ele teve que perguntar quem 
O tocou.

Mas porque ela O tocou com fé, e sem engano, Eu 
estava livre para fluir Dele para ela, enquanto ao 
mesmo tempo, protegi Jesus de qualquer 
transmissão do espírito dela para Ele. Farei o 
mesmo por você.

Quando você está ministrando, durante o 
processo de “coleta de informações” do Meu 
Espírito para o seu, certifique-se de não tocar nas 
pessoas. Fique de pé e ouça! Ouça o que digo a 
você. Fique de pé, e veja o que Eu lhe mostro, por 
visão. Fique e receba o que te dou, por revelação. 
Com a prática, saberá quando a etapa de coleta de 
informações está concluída. Saberá quando falar. 
Então, quando chegar a hora do fluxo do 
suprimento, do espírito de Jesus Cristo de você 
para eles, fale em Seu nome e toque-os!
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Neste processo há segurança. Eu manterei o seu 
espírito santo, diz o Espírito de Santidade.

Estou satisfeito com a sua vontade de voltar 
depois de cada circunstância, para sentar-se aos 
Meus pés e receber conselhos corretivos. Muitos 
não voltaram, quando tentei treiná-los nos 
caminhos do Senhor, nos caminhos do Espírito, e 
nos modos de cooperar Comigo, diz o Espírito de 
Graça.

Muitos, à primeira manifestação de qualquer 
coisa sobrenatural, ficaram tão entusiasmados, e 
cheios de zelo, que correram para operar e 
cooperar, inconscientemente, com falsificações 
dos dons do Espírito. 

Continue assim, diz o Espírito da Graça, e Eu vou 
treiná-lo para se tornar especialista em todos os 
dons do Espírito, bem como para evitar toda 
falsificação do inimigo. Ele tem muitos! Muitos 
ministérios potenciais foram perdidos, por causa 
dessa falha, por não voltarem para aconselha-
mento corretivo, uma vez que eles invadiram o 
reino sobrenatural em qualquer grau.

Continue sentado ao Meu pé e ouça o conselho 
que vos trago do Pai e do Filho. Aqui está a 
segurança, a sabedoria. Aqui está o treinamento, 
que não pode ser superado. Você escolheu bem.

O Pai valoriza muito a verdadeira humildade de 
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coração, como Ele encontra no seu. Mas você 
também deve saber, e entender que, mesmo os 
dons do Espírito, não operam sem que certos 
níveis de fé sejam estabelecidos nas pessoas que 
receberão esses presentes.

Por essa razão, instruo você a mudar o seu 
discurso e comportamento. Você sempre 
transmitirá humildade, por ser assim. Mas 
entenda isso: o povo deve ter fé em alguma coisa! 
Muitos que não obtiveram a cura diretamente por 
sua própria fé, é porque seu próprio senso de 
indignidade bloqueia o fluxo da virtude curativa 
para eles. Eles simplesmente não acreditam que o 
Pai os ama o suficiente para curá-los.

Muitos não questionam Seu amor, mas 
questionam sua própria fé e sua capacidade de 
receber. Mas Eu fluo para a fé, diz o Espírito da 
Graça. Portanto, eles devem ter fé em algo! E para 
muitos, sua fé estará no fato de que, você é tão 
confiante, que todos os dons do Espírito fluem 
através de você.

Mantenha a sua humildade, mas fale com a 
ousadia do leão da Tribo de Judá! Seja ousado em 
suas declarações, de que todos os dons do Espírito 
fluem através de você, em todos os momentos. 
Humildade de coração e ousadia de falar, 
proclamando o que verdadeiramente é, e tem, pela 
fé, não são contraditórios. São necessários, para 



edificar a fé daquelas pessoas a quem Cristo 
ministraria, através de você. 

Dê-lhes fé por suas palavras, seu comportamento 
e por sua confiança de que os dons do Espírito 
fluem, através de você. Eles devem ter confiança 
de que os dons do Espírito estão disponíveis, 
através de você. Devem saber que ministra sob a 
autoridade de Cristo, que vive em você. 

Lembre-se: quando Jesus perguntou: “você 
acredita que Eu sou capaz de fazer isso?” Quando 
o povo disse: “sim, Senhor!”, Ele disse: “segundo a 
vossa fé, vos seja concedida.” Este é o princípio. 
Eles devem acreditar que os dons fluem, através 
de você. Então a vontade do Pai pode ser 
manifestada, para libertá-los da tirania e das 
obras do diabo em suas vidas. Seja em relação à 
cura, às finanças, a qualquer trabalho do diabo 
que se manifestou neles. Eles DEVEM ter FÉ. Eu 
fluo por meio da  fé! 

Mantenha a sua humildade, mas fale com a 
ousadia do leão da Tribo de Judá. Não é a vontade 
do Pai, que alguém pereça pelas obras do diabo. 
Isso O entristece. Receba o Meu conselho. Estes 
são os pensamentos do Pai e do Filho para você. 
Receba o Meu conselho. Minhas palavras são a 
verdade, diz o Espírito da Graça.
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Você já compreende a simplicidade da unção? 
Agora começa a entender a precisão com que Ele 
falou: “todas as coisas são possíveis para aqueles 
que creem”? Como pode qualquer coisa ser 
impossível, quando Eu manifestei tudo, por meio 
do poder residente em Mim? Estou convosco, para 
restaurar todas as coisas que foram prejudicadas, 
para se tornarem em conformidade com a vontade 
de seu Pai que está nos céus.

A simplicidade da unção está começando a se 
romper, como a Estrela da Alvorada em sua 
mente, diz o Espírito da Graça. Eu sou a unção. 
Estou vivo. Estou disponível para você. Conforme 
obedece sem questionar, o Meu poder é liberado 
para fluir em todas as situações. Com isso, trago a 
vitória fornecida pelo Senhor Jesus Cristo, 
quando Ele triunfou na cruz. 
 
Este conhecimento alivia a sua mente de toda a 
ansiedade. Você compreende que não é por seu 
próprio poder, ou pela sua santidade, que as obras 
de Cristo são realizadas na Terra, mas sim, pela fé. 
Fé em Seu nome que é exaltado. Ele é o Senhor de 
tudo. 

CAPITULO NOVE

Esperando em Deus
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Eu vim para impor o Seu senhorio, e reduzir a 
nada, toda obra do inimigo na vida dos homens. 
Tenho o poder de restaurar tudo o que foi 
danificado. Eu reestabeleço todas as coisas, à 
vontade do Pai, em nome do Senhor Jesus Cristo, 
pela tua fé.

Sua compreensão da fé subiu agora a outro 
patamar. Obediência, sem questionar, à mente, à 
voz e à vontade do Espírito, é o tipo de fé em que 
posso fluir para manifestar a vontade do Pai, que 
quer tudo restaurar. Caminhe humildemente com 
seu Deus, ouvindo a Minha voz e obedecendo às 
Minhas instruções, sem questionar, pois isso é 
necessário para trazer a unção restauradora do 
Pai.

Você pode ver agora, que da mesma forma que Eu 
ungi o espírito de Jesus com autoridade, também 
ungirei a sua VIDA com a mesa autoridade? Foi o 
que quis dizer, quando falei com vocês (Gary e 
Sue) no ano passado e disse: “permita-me ungir 
seu espírito com autoridade!” Seu espírito 
humano renascido é de Cristo.
 
Ao ungir o espírito Dele com autoridade, assim Eu 
ungirei com autoridade o seu espírito. Os 
caminhos do homem e os do Espírito são muito 
distintos e separados. O primeiro é o caminho da 
religião; o caminho que parece direito ao homem, 
mas o fim é a morte. Este último, é a VIDA de 
Cristo, e a unção de autoridade que o Pai dá por 
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Mim, para restaurar coisas à Sua vontade, em 
nome do Senhor Jesus Cristo. 

Os caminhos nunca se encontram. Não podem ser 
misturados. É um ou outro. De todas as coisas do 
universo, esta não pode ser compreendida! É 
religião ou vida. Escolha a vida, diz o Espírito da 
Graça.

Você ficaria chocado, se Eu lhe mostrasse, quão 
poucos ministérios, em todo o mundo, andam no 
caminho da vida. A partir desse ponto de vista, 
não iria mais se perguntar por que as manifes-
tações de poder são vistas tão raramente. Eu não 
posso ungir a morte. Eu não fluo com a morte. Eu 
consigo ungir a vida de Cristo. Eu fluo para a fé 
que procede de Sua mente. Eu fluo para a fé que 
está de acordo com a vontade do Pai. 

Ele falou a verdade quando disse que muitos lhe 
dirão naquele dia: “não expulsamos muitos 
demônios em teu nome? Não fizemos muitas 
maravilhas em teu nome?” Eles vestiram suas 
próprias obras mortas, com a bandeira do Seu 
nome. Eu não posso ungir a morte! Eu posso ungir 
a VIDA com o domínio do Pai.

Não quero dizer que muitos desses ministérios 
não tenham vida, no sentido de que não nasceram 
de novo. Muitos renasceram, no entanto, nunca se 
renderam à Minha direção para a vida, diz o 
Espírito da Graça. Muitos têm vida em seu 
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espírito, mas sua direção vem da sua própria 
mente. Não dão ouvidos ao Meu conselho. Há vida 
em seu espírito, mas morte na ação. Com isso, não 
posso fluir, diz o Espírito da Graça.  

Jesus é o Senhor de tudo. Ele é o cabeça da igreja. 
Sua mente é a vontade do Pai. Eu posso ungir a 
Sua vida. Eu posso ungir a Sua vida em crentes 
que irão ceder à Sua instrução, seguindo o Meu 
conselho. Me refiro àqueles que dobrarão os 
joelhos e entregarão as suas vidas a Ele.

Muitos oferecem a vida de Cristo dentro deles, 
como um sacrifício no altar. O Pai deseja o oposto. 
Que a sua vontade seja sacrificada. Todas as 
coisas são possíveis ao que crê. Não há limites 
para o domínio que Eu trarei ao seu espírito, diz o 
Espírito da Graça.

É preciso conhecê-lo. A principal causa para 
falhas em ministérios é: eles não O conhecem! 
Assim, não têm escolha, a não ser tentar servi-lo 
com seus melhores esforços, de acordo com suas 
próprias mentes. Você não pode conhecê-Lo, 
exceto por Mim, diz o Espírito da Graça. Como o 
Pai não pode ser conhecido, exceto pelo Filho, 
assim o Filho não pode ser conhecido, senão por 
Mim.

A pergunta é simples: é a vida de Cristo que está 
servindo de guia para o espírito do homem? Eu 
vim para trazer a mente Dele. Trago direção e 
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liderança, de acordo com a vontade do Pai. Nesse 
caminho, há unção! Nesse caminho, há vida! 
Nesse caminho, não há limites! Nesse caminho, 
todas as coisas são possíveis!  
  
“Esperar em Deus”, não faz o estilo desta geração. 
Sem saber esperar em Deus, aquele que se diz 
crente, age conforme a vontade da carne. Esta não 
é a vontade do Pai. Este não é o plano do Pai. 
Esperar em Deus é passar tempo em Minha 
presença, enquanto trago a você a Sua mente.

A sua responsabilidade é submeter a sua vontade 
à mente Dele, enquanto Eu desvendo a vontade do 
Pai para você. Ao entregar a sua vida para Cristo, 
você então entra no caminho do domínio. Este é o 
caminho da unção. Este é o caminho da grande 
bênção, diz o Espírito da Graça.

Conforme você adere à mente Dele, Eu trago todo o 
consentimento do Pai, pois estará agindo de 
acordo com o que Cristo pensa. Você pensa que é a 
vontade do Pai, que Seus filhos estejam 
adivinhando e imaginando, qual a vontade, 
segundo a mente de Cristo para eles, a cada dia? 
Não, Ele não faria nem quereria isso. Para tanto, 
fui enviado para trazer à luz do conselho da mente 
de Cristo. Não há espaço para adivinhação.

Eu Sou o Consolador, que o Pai enviou para livrá-
los de todas essas coisas, diz o Espírito da 
Verdade. Trago a mente de Cristo, para aqueles 
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que estão dispostos a sentar e esperar em seu 
Deus, até que recebam o conselho, a vontade 
específica da mente de Cristo, em cada situação.

Da perspectiva do Pai, Ele vê a vida de Cristo, nos 
crentes, sendo dirigida pela vontade do homem. 
Pela mente do homem, e não pela mente de Jesus 
Cristo. Esta nunca foi a Sua vontade. Este nunca 
foi o Seu plano. O que causa tal aberração? O não 
conhecer, nem estabelecer e intensificar uma 
relação Comigo, o Consolador, que veio para ser o 
guia, que veio trazer o conselho e a mente de Cristo 
aos crentes.  

O Pai se agrada que você se humilhe, para sentar e 
ouvir a voz de Seu Espírito, enquanto Eu trago a 
mente de Cristo para sua vida. É melhor fazer 
apenas uma coisa a cada dia, de acordo com Sua 
mente, do que mil coisas a cada dia, de acordo com 
o sua mente humana. Aprenda a esperar no seu 
Deus. Eu não vou falhar com você. Eu não irei 
deixá-lo no escuro. Eu trarei o Seu conselho, para 
que você ande à luz do dia, onde não há ocasião de 
tropeço, diz o Espírito da Graça.

Continue a se humilhar e espere no seu Deus. 
Você ensinará a muitos como seguir neste 
caminho. Este é o caminho do domínio. Este é o 
caminho da unção. Este é o caminho que o Pai 
escolheu para você.



Muitos não entenderam a diferença entre entrar 
na presença do Pai e do Filho, e estar na presença 
do Santo Espírito, por comunhão direta. Por não 
terem este discernimento, eles consideram ser a 
mesma coisa, e não é. Quando Cristo desceu do 
Céu para andar como homem, entre os seres 
humanos, a única coisa necessária era estar com 
Ele, era estar em Sua localização geográfica. E se 
você estivesse andando com Jesus, não haveria 
necessidade de fazer nenhuma das práticas 
espirituais, nenhum grande trabalho envolvido, 
para fazer-Lhe as perguntas do seu coração. 
Simplesmente teria se virado e perguntado. Ele 
teria respondido, como se vê nos evangelhos. 
 
Assim como Meu Filho desceu a este mundo, 
agora o Meu Espírito desceu para estar entre os 
homens. A diferença é que Ele não é limitado pela 
localização geográfica. Ele está com cada filho de 
Deus o tempo todo. Eu quero que você entenda 
que, andar com Ele todos os dias, é como se 
estivesse andando todos os dias com Jesus, 
enquanto Ele estava fisicamente na Terra.

CAPITULO DEZ

Comunhão com o Espírito Santo



Face a Face64

ENVIEI O MEU ESPÍRITO SANTO PARA ESTAR 
NA PRESENÇA DO HOMEM!

Ele está disponível em todos os momentos. Você 
deve se voltar para Ele, com as suas perguntas, 
como se estivesse se voltando para Jesus. O Meu 
Santo Espírito está com você, diz o Senhor. Para 
este propósito, Ele foi enviado. Isso não requer 
grande trabalho espiritual, pois Eu o enviei para 
estar em tua presença, diz o Senhor.

Como o Filho desceu do Céu, para estar na 
presença dos homens, agora disponibilizo o Meu 
Espírito. Ele está com cada homem, o tempo todo, 
vinte e quatro horas por dia, em todas as 
localidades geográficas. Ande e fale como o Meu 
Espírito, como se Ele estivesse com você, pois Ele 
realmente está, diz o Senhor.

A comunhão com o Meu Espírito deve ser a mais 
natural de todas as coisas. Entenda as razões 
práticas pelas quais Ele veio. Ele está COM VOCÊ 
o tempo todo! É como se o próprio Senhor Jesus 
Cristo estivesse convosco em carne.

O problema é que Meu povo não aprendeu a 
comungar com Ele, em espírito. Eles não 
localizaram o ouvido do seu próprio espírito para 
ouvi-Lo. Isso está mudando, pois a mensagem 
chegou à maturidade, diz o Senhor. Meus filhos 
nascidos do espírito, devem comungar livremente 
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com Aquele a quem Eu enviei para conduzi-los, diz 
o Senhor. 

O Espírito Santo está mais perto de você do que a 
sua própria respiração. Ele está contigo. Ele ouve 
a sua voz. Ele se comunicará com você como 
amigo, professor, Conselheiro e como Auxiliar. Ele 
também foi enviado, e é Ele quem te traz à 
presença do Filho e à presença de vosso Pai, que 
está nos Céus. Isso requer a remoção da carne. 
Requer quietude da alma. E muitas vezes, o 
jejum.

Você não precisa se esforçar para merecer. Eu O 
enviei para estar na sua presença, diz o Senhor. 
Ele está disponível para você em um piscar de 
olhos, em um milissegundo, Ele é acessível. 
Comunique-se com o Meu Espírito! Comunique-
se com o Meu Espírito, diz o Senhor.

Estou avisando de antemão que este será um 
conceito difícil para os homens compreenderem. 
Mas é Meu plano, é Minha vontade, é Meu 
propósito, diz o Senhor.

Acredite! É Meu propósito, enviar o Espírito Santo, 
para que você receba “respostas instantâneas”, 
para problemas imediatos! É a Minha vontade que 
você obtenha respostas com antecedência, antes 
mesmo de saber dos problemas. 

Muitos, por causa da sua experiência no passado, 



Face a Face66

por causa da dificuldade que tiveram ao discernir 
a voz do Meu Espírito, em seus ouvidos 
espirituais, rejeitaram esta mensagem, por 
crerem ser impossível.

Eu te pergunto, diz o Senhor: se você estivesse 
andando com Jesus Cristo, na carne, e se 
deparasse com qualquer situação difícil, e 
recorresse a Ele e Lhe perguntasse o que fazer, 
haveria uma longa demora em Sua resposta? Não! 
Não haveria nenhum atraso. Você perguntaria, e 
Ele teria uma solução de prontidão.

Você não tem nenhum problema em ver, como 
seria se Jesus andasse com você, lado a lado, o dia 
todo. Entenda que é para isso que enviei o 
Consolador, aos Meus filhos. Quando você faz 
perguntas em relação a qualquer situação, é 
Minha intenção que receba “respostas 
instantâneas”. Não apenas isso, mas ao comungar 
com Ele diligentemente, quero que receba 
respostas, antes mesmo de estar ciente dos 
problemas, que estão por vir. Ele irá guiá-lo, 
enquanto você aprende a apenas sentar e ouvir o 
Seu conselho.  

É Minha vontade, que você Lhe faça perguntas. O 
chamado mais alto da Minha vontade é que você 
apenas sente e ouça a Sua sabedoria, o Seu ensino 
e o Seu conselho. Estou avisando com 
antecedência, os homens terão dificuldade em 



Face a Face 67

receber isso como verdade, mas é o plano e o 
propósito do Pai.
  
Muitos sabem que, o Meu Espírito não está 
limitado por localização geográfica. A maioria dos 
Meus filhos não tem dificuldade com isso. Mas 
tem dificuldade em entender que, o Meu Espírito 
não é limitado pelo tempo. Mil anos atrás é “hoje”, 
para Ele. Daqui a mil anos é “hoje”, para Ele. Este 
conceito é difícil para o homem compreender.

A mente espiritual do homem não é limitada. Eu te 
dei a habilidade de compreender essas coisas, em 
seu espírito nascido de novo. O homem natural 
não pode conhecê-lo, mas o homem espiritual 
pode. O tempo é irrelevante quando se trata da 
operação do Meu Espírito. Ele não está preso ao 
tempo. Estou dizendo isso, de muitas maneiras 
diferentes, para ter certeza de que você entende o 
Meu propósito e as Minhas intenções, para a 
comunhão de Meus filhos com o Espírito Santo.

Existem dois níveis para progredir. Eu quero que 
você ande em ambos, e se torne especialista nesse 
caminho, para que possa treinar outras pessoas.

O primeiro nível, digo isso de forma simples, direta 
e sem equívoco: PRETENDO QUE TODOS OS 
MEUS FILHOS CAMINHEM EM COMUNHÃO 
COM O ESPÍRITO SANTO, AO PONTO QUE 
OBTENHAM RESPOSTAS INSTANTÂNEAS, PARA 
CADA SITUAÇÃO QUE SURGIR. 
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Não desejo que Meus filhos sejam impedidos, por 
estarem “sempre atrasados”, em buscar a Minha 
mente, a mente de Cristo. Pretendo que a 
comunhão com o Espírito Santo seja tão 
constante, que Ele seja aquele que anda ao lado do 
homem, como Jesus.

O Espírito Santo tem “acesso instantâneo” a todos 
os tesouros da sabedoria e do conhecimento de 
Jesus Cristo. Pretendo que essas respostas 
estejam disponíveis para você "instantanea-
mente", em todas as situações. Este é o nível UM. 
Eu enviei o Meu Espírito para iluminar o seu 
caminho diariamente, momento a momento. Ele 
anda contigo, passo a passo. Ele está disponível 
para você, momento a momento.  Eu o enviei, 
justamente, para estar em sua presença, pois você 
tem dificuldade em entrar na Minha. Comunique-
se com Ele, pois é a mais alta ordem da realidade. 

O segundo nível, É ONDE A SUA COMUNHÃO 
COM O ESPÍRITO SANTO É TAL, QUE ELE 
MOSTRA AS COISAS POR VIR. Mais uma vez vos 
digo, o tempo é irrelevante para o Meu Espírito. 
Amanhã é “hoje”. Ontem é “hoje”. 

No entanto, o nível de comunhão que desejo para 
os Meus filhos é que Ele eleve-o, acima das 
circunstâncias, onde você pode ver uma solução. 
Ele irá te levantar e mostrar que, a terra que está 
prestes a cruzar, tem fome Dele. Você procurará o 
Seu conselho, e Ele lhe dirá, como reunir as 



provisões que irão sustentá-lo, enquanto 
atravessa aquela terra. 
 
Você entende a Minha mente? Agora entende o 
plano do Pai pelo Auxiliar que enviei? Estas são as 
Minhas intenções. Eu não deixei vocês órfãos. Eu 
não deixei você encontrar o seu próprio caminho, 
neste mundo de Trevas. Eu te enviei o Meu 
Espírito. Ele está e estará com você.

Agora, o que é necessário para atingir esses dois 
níveis? É esse treinamento que estou dando a 
você, nesta temporada, diz o Senhor. Estas são as 
muitas lições, que pretendo que use para trilhar a 
estrada desejada por todos. O treino é diário, por 
meio da transcrição das Minhas palavras.
 
Este é o Meu plano. Você é capaz de alcançá-lo, 
como todos os crentes. Infelizmente o Meu corpo 
negligenciou o Auxiliar que enviei. O Meu corpo 
não compreendeu, e nem discerniu, a ajuda que 
Ele lhes trouxe. Meu Espírito tem sido 
negligenciado e desprezado. No entanto, Ele não 
se afastará da designação que aceitou 
voluntariamente. 

Meu Espírito concordou em andar na presença 
dos homens, para que toda a Minha mente, toda a 
Minha sabedoria, todo o Meu conselho, e todo o 
Meu poder, estejam disponíveis, para os filhos do 
Deus Vivo.
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Mas, como os fariseus da antiguidade rejeitaram o 
Meu Filho, que veio para Me revelar, assim o Meu 
corpo negligenciou o Meu Espírito, que veio para 
revelar o Filho. Não negligencie a sua comunhão 
com o Auxiliar!

O que Eu falei com você antes, digo novamente, 
para reforçar a sua fé. Você será especialista em 
ouvir a voz do Meu Espírito. Sua voz será a mais 
prontamente e facilmente ouvida, em seu ouvido 
espiritual. Não importa o rugido das circuns-
tâncias, a crueldade dos ataques do inimigo, você 
deve descansar no conselho da voz do Meu 
Espírito. A Sua voz será a mais alta de todas! A 
Sua voz será a mais facilmente ouvida. 
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CAPITULO ONZE

Seu fardo é leve

A liberdade vem, conforme a obediência aos Meus 
ensinamentos. Só não ocorrerá quando não nos 
alinharmos à mente de Cristo. Liberdade é fazer 
tudo o que Ele designa, diariamente. A mente do 
homem, por si só, tende à escravidão. Deixe de 
lado todas as obras infrutíferas e apenas ouça o 
Meu conselho. O Meu jugo é suave, o Meu fardo é 
leve. 

Desfrute da liberdade que vem para os filhos de 
Deus, que relaxam em Meu conselho, que lançam 
sobre Mim todos os fardos, que eles mesmos 
criaram, para que Eu possa livrá-los dessas coisas 
que a mente carnal inventou. Descartarei aquelas 
coisas que não foram originadas e nascidas da 
mente de Cristo. 

Eu não trago nenhum plano, a não ser o Dele! Não 
trago nenhuma tarefa, a não ser a Dele! À medida 
em que aprende a ouvir a Minha voz, você se 
deleitará com a simplicidade de Suas atribuições, 
pois elas não são onerosas. Novamente digo: Seu 
jugo é suave, Seu fardo é leve.



Este é o verdadeiro entendimento de: “se você me 
ama, guarda os meus mandamentos”. 

Ele não se referia à palavra escrita, e os Seus 
mandamentos nunca violam a Palavra. Ele estava 
falando das coisas que designa do Céu. Enquanto 
Ele fala do Céu, Eu revelo o que está em Sua 
mente, para que você possa receber a Sua 
instrução e o Seu conselho.

Eu vim para aliviá-lo dos fardos que você mesmo 
criou, diz o Espírito da Graça. A religião e a mente 
do homem, sobrecarregam os ombros humanos. 
Os religiosos não levantarão um dedo para 
remover o que está pesado. Pelo contrário, eles 
continuarão empilhando mais sobre os vossos 
ombros, para que os homens fiquem curvados.

Por amor à liberdade, Cristo te libertou. Vocês são 
cidadãos livres do Reino dos Céus, sem respon-
sabilidades, exceto aquelas tarefas simples, que 
Ele lhes dá, a cada dia, diz o Espírito da Graça.

À medida em que desenvolve a sua capacidade, e 
habilidade, de ouvir a Mim, você deve amar essa 
liberdade. Deve amar esta liberdade, que pertence 
aos filhos do Deus Vivo. Eu removo os fardos da 
religião. Eu removo os fardos que são da sua 
própria criação, inventados pela mente carnal. Eu 
o alivio dessas coisas, enquanto você segue a 
Minha instrução.
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O peso de décadas está prestes a sair de seus 
ombros, diz o Espírito de Graça. Você experimen-
tará uma liberdade desconhecida. Esta liberdade 
trará clareza à sua mente. Sensação de frescor e 
nitidez.

Isso também trará refrigério e força à sua saúde 
física. Você saltará e pulará, correrá como os 
bezerros que foram soltos do estábulo, em um 
lugar amplo, para desfrutar de tudo o que o 
Mestre lhe proporcionou. Devias experimentar 
essa liberdade. Mais uma vez te digo: Seu jugo é 
suave, Seu fardo é leve. São tarefas simples que 
Ele lhe dá a cada dia, diz o Espírito da Graça. 

Estou pintando uma visão em seu espírito, neste 
momento, diz o Espírito de Graça. Você se enxerga 
como um homem, com muitas cordas amarradas 
na cintura. Se vê no centro, e cada corda 
amarrada em uma direção, está presa por uma 
grande pedra imóvel. Não importa em qual direção 
tente mover, há uma corda estendida atrás de 
você, que não o deixará ir. Em todas as direções, 
está vinculado a obras próprias. 

Não significa que as obras, representadas pela 
pedra não se originaram na mente de Cristo. Mas 
as cordas representam seus próprios métodos, 
para tentar realizá-las. Simbolizam a sua força 
humana.

Agora você já pode assimilar esta palavra: NÃO 
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POR FORÇA, NEM POR PODER, MAS PELO MEU 
ESPÍRITO, DIZ O SENHOR!

Eu vim para desembaraçá-lo das cordas. Vou 
desamarrá-lo, desembaraçá-lo do laço, quando 
você ouvir o Meu conselho, e obedecer a Minha 
voz, sem questionar. Você experimentará a 
liberdade que pertence aos filhos, que servem ao 
Deus vivo pelo Espírito, e não pela energia da 
carne. Você deve desfrutar desta liberdade.

Como Administrador Principal, darei a você uma 
instrução. Enquanto obedece, outra corda cairá 
de sua cintura. E assim por diante, cordas se 
arrebentarão, à medida em que obedece à Minha 
instrução, sem questionar. Logo, estará livre.

Observe que as pedras ainda estão no lugar. Não 
foram destruídas. Eu te libertarei do jugo das 
cordas, que te prenderam às obras infrutíferas. 
Aquelas obras que são de Deus, permanecerão, e 
serão operadas pelo Espírito, e não pela sua 
mente. Você será livre para servir ao Cristo Vivo, 
diariamente. 

Você pediu e pediu, repetidamente, as Minhas 
instruções precisas. Toda vez que Me perguntou, 
Eu olhei em seu coração, para ver se estava 
preparado para Me obedecer, sem questionar.

Eu olho em seu coração hoje. Vejo o crescimento, 
em confiar em Mim. Posso começar a revelar a 
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você uma instrução de cada vez, coisas simples, 
que devem ser feitas para desembaraçá-lo das 
cordas da escravidão, que você mesmo inventou.

Você deve saber que, eu vou revelar essas 
instruções, conforme o nível em que Eu encontrar 
confiança em seu coração, para Me obedecer. 
Ainda há desconfiança em seu coração, em 
relação ao Espírito do Deus Vivo. Eu não estou 
surpreso. Eu não estou chocado, tampouco 
ofendido. Mas Eu trabalharei contigo e lhe trarei a 
mente de Cristo.
 
 A esperança adiada adoece o coração. O que faz 
com que seja adiada? O Pai não se alegra com isso. 
Não é o desejo Dele.

Novamente pergunto, o que faz com que a 
esperança seja adiada? A resposta é: falta de fé! A 
fé é o firme fundamento das coisas que se 
esperam, a prova das coisas que não se veem.

Não posso deixar de falar do lado do véu, em que o 
Pai coloca os Seus sonhos, visões e esperanças, 
em Seus filhos, enquanto eles passam tempo em 
comunhão com Ele.

O que faz com que essas esperanças sejam 
adiadas? Novamente digo que é falta de fé. A fé de 
que Estou falando é do tipo que ouve instruções e 
obedece, sem questionar as coisas reveladas pelo 
Espírito da mente de Cristo. A esperança de Israel 
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de possuir a sua terra, foi adiada quarenta anos, 
porque eles não ouviram a Sua voz, nem 
obedeceram, sem questionar, a Sua instrução. A 
confiança deles não era suficiente, para ouvir e 
obedecer. Eles não podiam entrar, por causa da 
incredulidade.

Em relação a tudo o mais deste lado do véu, a 
esperança se manifesta, quando a fé é medida ao 
nível de “ouvir e obedecer”.

A fé sem obras é morta. A fé sem obediência, não 
produz nada. Instruções sem obediência, não 
trazem resultados.

Para o bem de sua mente, chame isso de falta de 
fé, chame isso de falta de confiança. Deixar de 
ouvir a instrução, que vem da mente de Cristo, faz 
com que a esperança seja adiada.

Há um elemento ainda mais fundamental do que 
este: instruções que não são sequer ouvidas, não 
podem ser executadas. Muitos não ouvem a voz 
Daquele que fala do Céu, porque não aprenderam 
a sentar e ouvir o Meu conselho. Mais uma vez Eu 
digo: sou Eu quem traz a mente de Cristo para 
cada crente. Eu trago a Sua mente, de forma 
precisa, para aqueles que se sentam e ouvem o 
Meu conselho, com instruções detalhadas.

Cada instrução que eles receberem de Mim, não 
aumentará os seus fardos. Ao contrário, irá 
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libertá-los deles. Suas instruções vêm para que os 
homens possam descansar na liberdade, que 
pertence aos filhos do Deus Vivo, enquanto o 
Espírito realiza todas as coisas, de acordo com o 
poder que reside em Mim. Esta é a ajuda que o Pai 
e o Filho enviaram aos seus filhos servidores. 

NÃO POR FORÇA, NEM POR PODER, MAS PELO 
MEU ESPÍRITO, DIZ O SENHOR!

A sua responsabilidade é “não pegar nas cordas”, 
que foram soltas. Deixe-as irem! Confie em Mim, 
Sei o que Estou fazendo. Confie em Mim, que lhe 
revelo a própria mente de Cristo. Confie em Mim, 
que posso te libertar, mesmo enquanto tomo os 
seus fardos. Deixe as cordas caírem, para que 
você possa ficar livre e se afastar dos laços da 
morte.

Pobreza e vergonha, serão para aquele que 
recusar a instrução; mas aquele que respeita a 
repreensão, será honrado. O desejo realizado é 
doce para a alma; mas é abominação para os tolos, 
afastar-se do mal.
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CAPITULO DOZE

A mais alta ordem da realidade

A mais alta ordem da realidade é quando o 
Espírito do Deus Vivo é solto no nome de Jesus 
Cristo, para reordenar o reino material, de acordo 
com a original intenção e o propósito da vontade 
do Pai. Verdadeiros ministros do evangelho de 
Jesus Cristo, são aqueles, cujos pensamentos são 
elevados acima dos caminhos do homem. Eles 
entraram nesse reino sagrado para fluir com a 
mente do Espírito, para reordenar todas as coisas 
pelo Espírito. Daqueles que estão ministrando, no 
nome de Jesus Cristo, sobre a Terra, são poucos 
os que entendem essas coisas, diz o Espírito da 
Graça. 

Nenhum ministério verdadeiro é alcançado, até 
que seja liberado pelo Espírito Santo de Deus, seja 
por vossa fé ou a fé do povo, para manifestar a 
vontade do Pai, que está na mente de Jesus Cristo. 
Em termos mais simples, Jesus Cristo enquanto 
viveu como homem neste mundo, ministrava a 
vontade do Pai ao povo pelo Espírito do Deus vivo, 
que é a mão do Pai estendida.

Todo o Seu ensino e toda a Sua pregação, foi 
dirigida para este fim: que a fé dos homens seja 
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aumentada, para receber a vontade do Pai, pelo 
mover do Espírito Santo. Este ainda é o ministério 
de Jesus Cristo, através de todos os ministros em 
carne humana, a quem Ele chama.

Sempre haverá os jovens a serem instruídos. 
Verdadeiros ministros do evangelho, pouco a 
pouco, ensinam e treinam o rebanho, para sentar-
se e receber do Pai, pelo ministério do Espírito, 
para uma união cada vez mais estreita com a 
mente de Cristo.

A presente ordem de realidade, que é imposta ao 
povo pelo deus deste mundo, certamente não é a 
vontade, nem a mente do Pai, que está nos Céus. 
Por isso, Ele enviou o Seu Filho, para reduzir a 
nada o reino daquele que usurpa. O Reino da Luz 
está disponível para todos os que escolherem o 
Cordeiro, como seu Rei.

O verdadeiro ministério traz a vontade do Pai para 
reordenar esta realidade presente, para restaurá-
la à mais alta ordem de realidade, que é a mente de 
Cristo e a vontade do Pai.

Nada é impossível àquele que crê, diz o Espírito da 
Graça.

Nada é impossível para os verdadeiros ministros 
do Espírito, que darão ouvidos ao Meu conselho e 
obedecerão às Minhas instruções,  sem 
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questionar. Estes são os que oferecem a sua 
vontade, como um sacrifício sobre o altar de Sua 
vida, dentro deles. Para estes, não há limites, 
quando Eu manifesto a vontade do Pai, através da 
vida de Cristo neles.

Nunca aceite a realidade presente como sendo a 
realidade do Pai. A realidade do Pai é manifestada 
em Jesus Cristo. Isto é o que Ele quis dizer: “se 
você Me viu, você viu o Pai”. Jesus Cristo é a 
vontade do Pai em ação. Mais uma vez, Eu digo a 
você, nunca aceite a realidade presente como 
sendo a do Pai. Fui enviado com o propósito 
expresso de manifestar a mais alta ordem da 
realidade, e isso acontece quando obedece às 
instruções que trago do próprio trono do Cordeiro.

A realidade presente não pode ser restaurada à 
realidade do Pai, exceto pela operação do Espírito 
do Deus Vivo. Os melhores esforços do homem 
nunca restaurarão, a realidade presente, à ordem 
mais elevada da realidade. Essa mudança 
somente pode ser realizada pelo Espírito do Deus 
Vivo.

Não posso me mover onde as Minhas instruções 
não são ouvidas, ou para onde elas são ouvidas, 
mas não obedecidas. Ouve-me hoje, diz o Espírito 
de Graça, o Cordeiro está chamando você para se 
tornar um especialista em ouvir a Minha voz, e 
entregar a sua vontade, sobre o altar da Sua vida.
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Escute a minha voz! Obedeça a Minha instrução, 
para que Eu possa agir em nome daqueles que 
assimilam que Sou a Mão de Deus estendida, o 
Espírito do Deus vivo.

É por isso que o Cordeiro não o chamou para 
ministrar às pessoas. Ele o chamou para ser o 
vaso, através do qual, Ele mesmo, ministra às 
pessoas por Mim, diz o Espírito da Graça.

Sem Ele, você não pode fazer nada. Sem Mim, 
nunca terá a mente Dele. Ouça e obedeça às 
instruções que Eu trago diretamente da mente de 
Cristo. Ao ouvir obedecê-las, sem questionar, Eu 
serei liberado para reordenar todas as situações, à 
ordem mais elevada da realidade, que é a vontade 
do Pai.

A maioria dos ministros pensa que foi chamado 
por Cristo para instruir o homem a mudar os seus 
caminhos, pela força da vontade humana. Isso é 
religião. Este é o caminho que parece certo para o 
homem, mas o seu fim, é morte.

Não há mudança para a realidade do Pai, sem o 
mover do Espírito do Deus Vivo. Os verdadeiros 
ministros do evangelho, ministram o Espírito 
Santo, e treinam aqueles que recebem o espírito 
de vida, que há em Cristo Jesus, para ouvir a voz 
do Espírito do Deus Vivo; e, assim, receberem a 
instrução do Cordeiro. À medida em que, 
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receberem e obedecerem, a essas instruções,  
sempre haverá  o mover do Espírito do Pai, para 
reordenar a realidade conforme à Sua vontade. 

Você está tendo dificuldade em receber as 
instruções que vêm da mente de Cristo, em parte, 
porque está esperando que elas venham de 
maneira tal, que não virão. Como já lhe falei 
anteriormente, quando as Suas instruções vêm, 
elas vêm de tal forma, que liberam a Mim, para 
remover o fardo dos seus ombros. As Suas 
instruções vêm de tal maneira, que o poder do 
Espírito de Deus é solto para resolver os 
problemas.

Você ainda está esperando que, as Suas 
instruções venham de uma maneira, na qual 
“você” Seja o protagonista. As Suas instruções 
virão, no entanto, para que “Eu” efetue o mover, 
diz o Espírito da Graça. Simplesmente continue 
sentado, ouvindo o Meu conselho. 

Você receberá as instruções.

Estas instruções estão sendo ditas agora mesmo, 
ao seu espírito, enquanto cede tempo em oração a 
Mim, mas a sua mente, ainda não se moveu para o 
quarto do Cordeiro. Sua mente, neste momento, 
ainda está na sala do “homem”. Compreendo. 

Estou levando você para a sala de comunhão do 
Cordeiro. Poucos entram nesta sala. É um reino 
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de operação diferente da mente carnal. A mente 
tem dificuldade de receber instruções nesta sala.

Ouça-me! Ouça-me agora, diz o Espírito da Graça! 
Sua mente estará em breve, nesta sala de 
comunhão, com o Cordeiro. Eu estou movendo 
você para lá, a cada hora que dedica-se a Me ouvir. 
Seja encorajado a saber disso: uma vez que a sua 
mente provou a instrução que vem desta sala, 
você entrará num caminho mais elevado.

Depois de ter provado o vinho novo, de 
companheirismo e comunicação, que estão 
disponíveis nesta sala, rejeitará o vinho velho, 
como sendo amargo e inútil. Eu falei a verdade 
para você, quando disse que sairia desta sala um 
homem mudado, um novo homem. As pessoas 
terão dificuldade em entendê-lo. No entanto, Eu 
lhe darei o presente do professor. 

Na verdade, você descobrirá que, isso exigirá a 
Minha unção para “subjugar” o seu pensamento, 
quando for o momento de ministrar às ovelhas, diz 
o Espírito da Graça. Você descobrirá que, estará 
Me pedindo para trazer a sua mente, da sala de 
comunhão do Cordeiro, para que possa ter 
comunhão com o homem, em um nível onde eles 
podem receber instruções e compreender. Será 
quase o inverso do que me perguntou no passado, 
que Eu elevasse a sua mente à mente de Cristo.

A ajuda que deve dar a eles será levá-los, para que 



também possam entrar na sala de comunhão do 
Cordeiro, pois esta é a vontade do Pai para todos 
os Seus filhos. 

Novamente, como sendo seu Mestre, estou 
dizendo isso de muitas maneiras diferentes, para 
que não haja mal-entendido em sua mente, do que 
estou ensinando. Observe o ministério de Jesus 
Cristo na carne. Quando Ele conclui o Seu 
ministério, em qualquer área, e passa para a 
próxima, o que você encontra em Seu rastro?  
Pessoas que foram meramente ensinadas, mas 
não ajudadas por seu Pai? Não! Você encontra o 
mover do Espírito, em cada local onde o Seu 
ministério trouxe a vontade do Pai, de reordenar a 
realidade presente para a mais alta ordem de 
realidade.
  
Os leprosos foram purificados, os mortos foram 
ressuscitados, os corações dos pecadores foram 
voltados para o Pai, demônios foram expulsos, 
filhos lunáticos foram reestabelecidos aos pais 
sãos, os cegos viram, os surdos ouviram. Em cada 
local, o ministério de Jesus Cristo produziu o 
mover do Espírito do Deus vivo.

Este é o ministério de Jesus Cristo. Este é o 
ministério de Jesus Cristo em você. A vida que Ele 
te deu é a vida que Eu consigo ungir, com 
autoridade, para manifestar a vontade do Pai onde 
quer que você vá. 
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Não apenas em serviços, mas em cada encontro, 
você está continuamente ciente da Minha 
presença, ouve sempre a Minha voz, vê Minhas 
visões e compreende Minhas revelações. Os 
resultados do mover do Espírito estarão em seu 
rastro também, diz o Espírito da Graça.
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CAPITULO TREZE

As Obras do Pai

Para você entrar em comunhão com o Cordeiro, 
devo revelar-te a mentalidade de Cristo, em duas 
etapas, diz o Espírito da Graça. Vou falar primeiro 
da mentalidade de Jesus de Nazaré, durante os 
dias de Seu ministério terreno, vivendo como 
homem. Então, falarei da mentalidade de Cristo 
Jesus, que é o Senhor de todos, como Ele está 
sentado à direita do Pai em glória. 

A mentalidade de Jesus de Nazaré era: meu Pai e 
Eu somos um. Eu, O Nazareno, não tenho vida à 
parte de Meu Pai. Ele vive em Mim. Minha carne 
age de acordo com a vontade do Meu Pai, que Me 
enviou. Devo tratar dos negócios do Meu Pai. Eu 
não tenho nenhum plano, nada agendado, 
nenhuma vontade própria, além da vontade de 
Meu Pai que Me enviou. Eu nasci de Meu Pai. 
Nasci do Reino do Céu, do Espírito do Meu Pai. 
Meu Pai e Eu somos um. A vida que Eu vivo é pela 
vida do Pai dentro de mim. Eu tenho vida dentro 
de mim. Meu Pai ungiu a Minha vida com o Seu 
próprio Espírito. O Espírito de meu Pai está em 
mim, e sobre Mim, para manifestar a vontade 
Dele, sempre. Nada é impossível para Meu Pai.
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Tudo é possível pelo Seu Espírito. Meu Pai enviou 
a Mim, ao Seu jardim, para vesti-lo e mantê-lo. O 
inimigo trouxe grande ruína ao jardim do Meu Pai. 
Tenho a autoridade Dele, e o poder pelo Seu 
Espírito, para restaurar todos os danos que este 
inimigo fez, e para expulsá-lo do jardim do Meu 
Pai, onde quer que Eu o encontre. Esta é a vontade 
de meu Pai, que me enviou: que todas as coisas 
sejam restauradas à Sua intenção e propósito 
originais.

Jesus de Nazaré se considerou um vaso, para a 
vida de Seu Pai. Considerou-se um vaso, para a 
vontade de Seu Pai. Ele se considerava como um 
vaso, para o autoridade de Seu Pai. Dessa forma, o 
Pai poderia trabalhar, pelo Seu Espírito, para 
restaurar coisas à Sua vontade. 

Jesus de Nazaré considerou o Espírito Santo como 
o agente do poder do Pai, com quem Ele deveria 
colaborar na Terra. Jesus de Nazaré entendeu que 
Seu Pai estava no Céu, que tanto Ele, como o 
Espírito Santo, eram cooperadores na Terra, para 
trazer a vontade do Pai, que estava no Céu, para 
restaurar todas as coisas à intenção e propósito 
original do Pai. 

Jesus de Nazaré não viu divisão entre Ele e o 
Espírito Santo. Ele considerou a Si mesmo e ao 
Espírito Santo, como colaboradores, para 
restaurar a vontade do Pai. Para Jesus de Nazaré, 
era impensável tentar o ministério sem a 
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colaboração do Espírito Santo com Ele. Para 
Jesus de Nazaré, não havia ministério à parte do 
Espírito de Seu Pai. Jesus de Nazaré sabia que, 
nada poderia ser restaurado à vontade do Pai, sem 
a operação do Espírito do Pai. 

Isso seria tão impensável para Ele, quanto para 
um homem natural dar à luz um bebê, sem uma 
mulher. Ele primeiro ouvia as instruções do Pai, 
pelo Espírito, então esperava que o Espírito do Pai 
realizasse a Sua vontade. Ele seguiu as 
instruções. Em Sua mente, “o que poderia ser 
mais simples? Ele não sentiu qualquer compulsão 
para fazer além das instruções que recebeu de Seu 
Pai, pelo Espírito. Por esta razão, disse: “o Filho 
nada faz por Si mesmo. Eu faço o que vejo o Meu 
Pai fazendo. Digo o que ouço de Meu Pai”.

Ele entendeu que estava na Terra para fazer a 
vontade do Pai, e nunca a Sua própria vontade, em 
Nome do Pai. Existe uma grande diferença, entre 
esses dois pensamentos.

Quando falou aos Seus discípulos: “sem Mim 
vocês não podem fazer nada”, Ele falava  de Si 
mesmo: “sem o Pai, nada Posso fazer”. Por esta 
razão, disse: “o Filho nada faz por Si mesmo. O que 
Ele vê o Pai fazendo, o Filho também faz o mesmo”.

Jesus foi literalmente Aquele, por meio de quem, o 
Pai estava trabalhando! Não foram as Suas obras, 
em Nome do Pai. Foi o Pai agindo, por meio Dele! 
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Ele estava livre para, simplesmente, ter revelada a 
mente do Pai, pelo Espírito, e então, fazia o que Ele 
viu e dizia o que ouviu. 

 Jesus de Nazaré não sentiu nenhuma obrigação, 
nem qualquer compulsão, para se aventurar no 
ministério, até que recebeu a vontade, o plano, a 
mente, e o conselho de Seu Pai, em plenitude pelo 
Espírito. Quando Ele iniciou o Seu ministério, não 
se considerava um obreiro de Seu Pai.

Ao invés disso, Ele se considerava um vaso, 
através do qual, o Pai poderia trabalhar, por meio 
do Seu Espírito. Há uma grande diferença, entre 
essas duas mentalidades.  

Agora vou falar sobre a mentalidade de Cristo 
Jesus, que é o Senhor de todos, e que está 
assentado à direita do Pai, em glória. Cristo Jesus 
entendeu que, a única vida era a que procedia do 
Pai, cujo domínio pode ser exercido pelo Espírito 
Santo. A vida de Cristo é a única que procede do 
Pai, sobre quem o Espírito Santo pode impor o 
domínio.

Cristo Jesus, assentado à direita de Deus, 
compartilhou esta vida com todos que invocaram 
o Seu nome. Eles participam da vida de Seu 
próprio Espírito. Seu espírito foi vivificado com a 
vida de Cristo. Por isso, o Espírito Santo do Pai, 
pode exercer domínio sobre o seu espírito.
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Cristo Jesus entende que todo crente é um agente 
de autoridade sobre a Terra, por meio de quem, a 
vontade do Pai pode ser operada, pois a vida de 
Cristo está neles, pelo domínio do Espírito Santo 
sobre eles. 

Cristo Jesus entende que, todo crente foi enviado 
exatamente como Ele foi enviado do Pai. Todo 
crente é um vaso, por meio do qual, o Pai pode 
operar pela vida de Cristo dentro deles, e pela 
unção do Espírito Santo sobre eles. 
 
Cristo Jesus, o Senhor, espera que a comunicação 
perfeita esteja disponível, em todos os momentos, 
entre os crentes na Terra e Ele, pela ação do 
Consolador a Quem Ele enviou. 

Cristo Jesus, o Senhor, que é exaltado para 
sentar-se à direita da Majestade, está em 
comunicação perfeita, instantânea e constante 
com o Pai, em todos os momentos. A vontade do 
Pai, para cada situação, é conhecida por Ele. Ele 
espera cada crente para receber as suas 
instruções, pela comunhão com o Consolador, 
que Ele enviou para estar com todos os crentes 
para sempre. 
 
É impensável para Cristo Jesus, que o Espírito 
Santo não trouxesse a perfeição da Sua mente 
para cada crente. Não há possibilidade de que o 
Espírito da Verdade, entregaria qualquer coisa, 
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menos a verdade, diretamente da mente de Cristo, 
para revelar a vontade do Pai, em cada situação.

Se o maior clamor do coração do Filho do Homem, 
pudesse ser ouvido na Terra hoje, seria isso: “oh, 
que Meus irmãos se sentassem, ouvissem e 
ouvissem o conselho do Espírito de Meu Pai, 
quando Ele traz a Minha mente a eles”. 
Mentalidade é a vontade do Pai. Sua mente é 
plenamente conhecida pelo Espírito da Verdade. 
O Consolador mostrará todas as coisas a Seus 
irmãos, se eles se sentarem, ouvirem e ouvirem, 
enquanto o Espírito traz a voz Daquele que fala do 
Céu para a Terra.
 
O inimigo? Eu ouço você perguntando a Mim: “o 
que pensa Cristo Jesus sobre o inimigo?” Cristo 
Jesus não considera guerras, pestes, fome, 
doenças, divisões, facções, ganância, avareza, 
feitiçaria, assassinatos. Ele vê todas essas coisas 
como sendo subprodutos do único triunfo válido 
do inimigo.

Todas essas coisas são subprodutos da 
comunicação sendo cortada entre o crente e a 
mente de Cristo. Não há derrota onde a mente de 
Cristo é conhecida e atuada, diz o Espírito da 
Graça. Ao separar os crentes da comunhão com o 
Consolador, a mente de Cristo raramente é 
conhecida. Onde a mente de Cristo não é 
conhecida, a vontade do Pai não pode ser 
realizada.
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Toda vitória obtida pelo inimigo provém de uma 
única raiz: comunhão quebrada e falta de 
comunhão com o Espírito da Verdade, o 
Consolador, que foi enviado pelo Pai e pelo Filho. 
Toda tragédia, derrota, terror, divisão, todas as 
obras de morte derivam desta única raiz, diz o 
Espírito da Graça.

É inconcebível para a mente de Cristo Jesus, que 
possa haver qualquer escuridão no conselho do 
Pai. Não há derrota na mente de Cristo. Como o Pai 
O enviou ao jardim, da mesma maneira, o Filho 
enviou os seus irmãos ao jardim do Pai, para 
lavrá-lo, guardá-lo e restituir todas as coisas.

Para este propósito, Ele distribuiu de Sua vida, e 
derramou essa vida no espírito de todos os que 
invocam o Seu Nome, para que recebam pelo 
Espírito do Pai o conselho, as instruções que 
procedem de Sua própria mente, para que a 
vontade do Pai se cumpra em cada situação e em 
cada circunstância na Terra.

A derrota nunca é um pensamento viável na 
mente de Cristo Jesus. É, portanto, inconcebível 
pensar que do Pai venha conselho que resulte em 
derrota. Cristo Jesus sabe por que veio. Ele 
conhece a plenitude da vitória. Ele operou sobre o 
maligno. Ele compreende a vontade do Pai para 
restaurar todas as coisas, com a intenção e o 
propósito original.
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Ele entende que todo crente foi infundido, com a 
Sua própria vida, a vida que o Espírito do Pai agora 
unge, com autoridade, àqueles que creem. É 
impensável para Cristo Jesus que, a vontade do 
Pai seja tal, que o inimigo deve ser vitorioso, 
depois que Ele mesmo pagou um preço tão alto, 
para tornar o inimigo inofensivo.

Cristo Jesus deseja que a mensagem chegue à 
maturidade. É a vontade do Pai, que os crentes 
agora aprendam a sentar-se na presença do 
Consolador, que foi enviado para que possam ser 
instruídos a aprender e crescer, nos caminhos do 
Espírito. Quando eles amadurecerem, começarão 
a receber instruções diretamente da mente de 
Cristo, que é a vontade do Pai, pelo Espírito.

Sem querer, muitos se opõem à vontade do Pai e à 
mente de Cristo, quando dizem coisas como: 
“ninguém jamais alcançará o mesmo nível de 
ministério como Jesus de Nazaré”. Eles não 
conhecem a mente do Pai e são ignorantes das 
Escrituras. As Escrituras não declararam que o 
Pai deseja que todos cresçam como Cristo? Diz o 
Espírito da Graça.

O plano do Pai é que, uma semente produza 
muitas sementes, cada uma sendo completa e 
plena, e sendo exatamente à semelhança da 
semente que foi plantada. Esta é a vontade do Pai. 
Este é o plano Dele. Isto é a mente de Cristo, 
quando Ele escolheu, por Sua própria vontade, ser 
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aquela semente que foi plantada. Ele morreu para 
ser glorificado, para que a Sua vida fosse 
multiplicada em toda a Terra.  

É a vontade do Pai, que muitas sementes cheguem 
à maturidade, para andar como Ele andou, agir 
como Ele agiu, falar como Ele falou, e ter os 
mesmos resultados que Jesus de Nazaré teve.

Ele é o padrão original enviado. Ele é a marca que 
os crentes devem esforçar-se para atingir. Dizer 
que é impossível, é se opor à vontade do Pai. Não 
repita mais isso! Não dê ouvidos àqueles que o 
dizem, pois ainda não compreenderam a vontade 
do Pai. 

Há apenas um Cristo. Há apenas um Senhor. 
Jesus é o Senhor de tudo. Ele é o chefe da Igreja. 
Toda a glória vai para Ele e Ele não compartilhará 
a Sua glória com outro. No entanto, é de Sua 
mentalidade, que todos os crentes podem atingir o 
nível de ministério que eles veem em Sua 
humanidade, como registrado em Mateus, 
Marcos, Lucas e João. Ele é o padrão. Ele é a 
marca pela qual todos devem se esforçar para 
alcançar.

Este é o verdadeiro significado da escritura: 
“Jesus Cristo é o mesmo ontem, hoje, e para 
sempre”. Seu ministério não mudou, mas 
multiplicou-se. Seu propósito não mudou, mas a 
eficácia do Seu ministério, se multiplicou. Não 
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temas, nem ouças, aqueles que falam coisas 
contrárias à intenção e propósito do Pai.

Então, qual foi o resultado do triunfo do inimigo ao 
separar os crentes do conselho do Consolador?

A obra do homem não pode restaurar o reino 
material caído à vontade do Pai que está no Céu. 
Somente pela obra do Pai, pelo Espírito, através da 
vida de Cristo, nos crentes, pode ser realizada a 
verdadeira restauração, diz o Espírito da Graça. 
Este foi o verdadeiro aviso emitido a você, pelo 
servo do Senhor, que disse: “a palavra de ordem é: 
“Senhor, eu entendo, esta obra é sua e não do 
homem.”  

Eu vos digo hoje estas coisas para que vás, 
considere e pondere em seu coração. Ao 
considerar e ponderar sobre essas coisas, prepare 
o seu coração, mais uma vez, para colocar tudo no 
altar da mente de Cristo para a sua vida.

Amanhã Eu me encontrarei com você aqui, 
novamente, e juntos examinaremos as suas 
obras, para ver se elas são feitas em Deus, diz o 
Espírito da Graça.

Saiba que você é amado.



CAPITULO QUATORZE

O Lugar da Flagelação

3

Não meça o seu valor, ou a sua produtividade, no 
Reino dos Céus, diz o Espírito da Graça. O Senhor 
teu Deus não é injusto, para se esquecer da tua 
obra e trabalho de amor, em nome Dele, servindo 
aos santos, ministrando a Sua Palavra e formando 
ministros. Você tem sido muito diligente, por 
andar na luz que recebeu até este ponto. Os 
domínios da operação estão sendo mudados 
agora. Você está pisando acima do reino da obra 
do homem para o reino da obra de Deus.  
 
Este é um momento de correção, e tempo de 
reordenar os passos, que se desviaram um pouco 
da Sua perfeita vontade para a sua vida. Receba 
isso como um filho, entrando na maturidade, que 
pode abandonar as coisas infantis do passado e 
começar a andar como um filho maduro, na 
verdadeira obra de Deus, que é pelo Espírito e 
somente pelo Espírito! 

Você usou os talentos, o equipamento, as 
associações e o conhecimento, que o Senhor lhe 
deu para ministrar às ovelhas, em um nível no 
qual se sentia confortável e seguro. Você deve 



saber que, “conforto e segurança” não são 
características daqueles que escolhem andar na 
perfeita vontade do Cordeiro.

Você usa um véu para entregar a verdade a muitas 
pessoas, porém, mantém em segredo, as suas 
falhas e fraquezas, na carne. O que demonstra um 
baixo nível da Sua aceitável vontade para a sua 
vida. Você usou o ministério como um manto de 
anonimato, para esconder as coisas que 
destruiriam a confiança de muitos.
 
Muitos usam o ministério de púlpito da mesma 
maneira. São, na intimidade, pessoas diferentes 
em suas casas, do que a que “mostram” enquanto 
estão no púlpito. Eles escondem as suas falhas, 
por trás do véu do ministério. Raramente, ou 
nunca, as ovelhas daquele rebanho vislumbram a 
verdade por trás do véu, em suas vidas pessoais. O 
pai está ciente disso. O Senhor Jesus Cristo está 
ciente disso. É de acordo com uma caminhada 
aceitável.
 
No entanto, nunca será suficiente para produzir a 
vontade perfeita de Deus, em qualquer verdadeiro 
ministro, que deseja andar no caminho do alto 
chamado de Deus em Cristo Jesus.

As instruções que vêm da mente de Cristo, não 
vêm da maneira que você supõe. Suas instruções 
sempre vêm para desatar o Espírito do Deus Vivo, 
para manifestar a vontade do Pai na Terra. 

Face a Face98



Também vos instruí que Sou o Espírito da 
Verdade. Se a verdade revelada, direto da mente de 
Cristo, for rejeitada, não tenho mais nada para 
trazer. Aqueles que rejeitam a Minha verdade, Eu 
os trago de novo, e de novo, e de novo. Mas se 
continuarem a rejeitá-la, então eventualmente se 
tornarão cegos e surdos, às coisas reveladas pelo 
Espírito da Verdade. Por vontade própria, cegam a 
si mesmos e ficam surdos à Minha voz. Então, não 
posso mais revelar a verdade para eles. Não seja 
como um desses.

Dê prioridade a tornar-se continuamente 
consciente da Minha presença contigo. Sua 
diligência, neste assunto, foi muito abaixo de sua 
diligência na administração do ministério. Isso 
deve mudar! Ponha em primeiro lugar, e dê a mais 
séria atenção à verdade revelada da mente de 
Cristo, porque é assim que você se transforma e 
realiza as obras de Deus na Terra.

Avalie o seu dia, e melhore ao máximo o seu tempo, 
para colocar em primeiro lugar a consciência 
constante da Minha presença. Meça o tempo que 
dedica a esta, que é a primeira instrução revelada 
da mente de Cristo. Eu digo a você, novamente, 
que não há mais nada importante em sua vida, do 
que esta consciência completa e total, de que o 
Espírito do Deus Vivo está com você. Esse é o 
próximo obstáculo que deve cair no caminho, para 
chegar à próxima clareira.
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Coloque isso em primeiro lugar, e você Me libera 
para manifestar todas as coisas naturais de que 
precisa. A primeira instrução é “Buscar primeiro o 
reino de Deus e a sua justiça!” Outras coisas são 
permitidas, mas deve colocar isso em primeiro 
lugar, para permanecer no caminho de Sua 
perfeita vontade para sua vida, diz o Espírito da 
Graça. 

Hoje você deve receber a segunda instrução da 
mente de Cristo, que liberará o poder do Espírito, 
para manifestar a vontade do Pai em sua vida. 

Você já rejeitou esta instrução duas vezes, e até 
uma terceira vez, neste dia. Eu tentei a visão do 
Posto de Flagelação em seu espírito. Não diga que 
não sabe o que é, porque sabes que é onde Cristo 
foi açoitado, onde o chicote foi colocado em Suas 
costas, e onde o sangue fluiu, quando Ele foi 
açoitado, e Sua carne foi lacerada e despida. Agora 
veja o Posto de Flagelação novamente, enquanto 
Eu o pinto, mais uma vez, em seu espírito. Não o 
rejeite, diz o Espírito do Senhor.
 
Você vê como são os grilhões das correntes que 
estão presos e pendurados no poste. No entanto, 
observe que os grilhões estão desbloqueados e 
vazios. No reino natural, os homens são 
acorrentados, contra a sua vontade, ao Posto do 
Flagelo, para que a lei do homem lhes seja 
imposta. Não é assim no Reino de Deus, nem no 
reino do Espírito. 
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Nem Eu, o Espírito Santo, nem o Senhor Jesus 
Cristo, nem o vosso Pai, vos forçará contra a sua 
vontade, a amarrar-se a este posto. No Reino de 
Deus, para aqueles que andam no alto caminho do 
chamado de Deus em Cristo Jesus, cabe escolher, 
aprisionar-se no Posto de Flagelação, por sua 
própria vontade! Jesus poderia ter chamado doze 
legiões de anjos para libertá-lo do Posto de 
Flagelação, mas Ele escolheu ali permanecer.

É hora de você encarar o Posto de Flagelação, onde 
as  co isas  da carne,  que atrapalharam 
grandemente a sua caminhada, serão removidas 
para sempre, pelo chicote do Espírito. Você não é 
forçado a fazer isso, exceto se a sua fome e o seu 
desejo, pela perfeita vontade de Deus, são 
suficientes, para fazer você dobrar o joelho e 
abraçar o poste. O espírito não te obriga. O Filho 
não te força. O Pai não força você. Seu próprio 
desejo e fome o forçarão, SE você desejar o 
caminho elevado que o Pai vos chamou.

Independentemente da sua escolha, Eu irei com 
você. Mas saiba disso: sua fome aumentará e 
chegará o dia em que, mais uma vez, enfrentará o 
Posto de Flagelação. Se correr novamente naquele 
dia, então saiba que Irei com você e continuarei a 
trabalhar contigo na vontade aceitável de Deus.
 
Mas entenda novamente, que a fome crescerá. 
Seja hoje, no próximo mês, ou no próximo ano. 
Chegará o dia em que, a sua própria fome, do alto 
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chamado de Deus em Cristo Jesus, o forçará a 
abraçar a Flagelação. Você pode optar por fazê-lo 
hoje, pois sua fome é grande, diz o Senhor.

Cristo está querendo que você saiba que Ele não 
força ninguém ao Posto de Flagelação, mas o Seu 
amor atrai todos os homens que escolhem o 
Cordeiro como o seu primeiro amor.

Você pediu a perfeita vontade do Cordeiro para a 
sua vida. A perfeita vontade de Deus é 
representada pelas palavras de Cristo, quando Ele 
disse: “tome a sua cruz e me siga." Você pediu para 
saber qual é a sua cruz, para que possa carregá-la.
Entenda que, no caminho para aquela cruz, você 
primeiro chega ao Posto de Flagelação.

O Posto da Flagelação é onde todas essas coisas da 
carne devem morrer, antes de você tomar a sua 
cruz. É onde as aspirações do homem natural 
morrem, onde a fraqueza da carne é purgada, onde 
sua vontade morre completamente e a vontade 
Dele se torna sua, onde o que é conhecido como 
“homem”, deve curvar o joelho, para que as coisas 
da carne sejam expostas pelo chicote do Espírito, 
para serem purgadas pelo sangue do Cordeiro. 

Não há como evitar o Posto de Flagelação, para 
aqueles que realmente querem assumir a cruz, 
que lhes foi atribuída pelo Cordeiro. Trago-lhe a 
mente de Cristo. O filho, neste dia, está 
perguntando a você, não ordenando: "você, por 
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sua própria escolha, irá abraçar o Posto de 
Flagelação? ” 

O Filho pede que você olhe, mais uma vez, para o 
Posto de Flagelação, dentro do seu espírito. Você 
vê a mancha de sangue, que permanece no poste, 
quando Ele ali se ajoelhou? Saiba e entenda que, 
quando a sua carne abraça o Posto de Flagelação, 
o poder em Seu sangue já está lá, para purificá-lo 
de tudo aquilo que não é a vontade do Pai. Seu 
sangue o precedeu. Seu sangue está esperando 
por você. O poder em Seu sangue o transformará.

Quando você sair da sala de comunhão do 
Cordeiro, será um homem mudado. Será um novo 
homem. “Como eu abraço o Posto de Flagelação? 
Como faço isso, Senhor?” É a questão que Ouço do 
seu espírito, diz o Espírito da Graça.

Trago agora a segunda instrução da mente de 
Cristo. Você deve incorporar períodos cada vez 
mais longos de jejum em sua vida. Essa hora 
chegou.

Nesse nível de poder, nenhuma hipocrisia é 
permitida. O mesmo poder que cura, também 
destrói. O inimigo não pode ser contido, por 
aqueles que encobrem as suas fraquezas com o 
véu, e não obedecem a Cristo sem questionar. O 
homem natural, que caminha pela sua própria 
convicção, é facilmente atingido pelo arsenal de 
destruição, lançado pelo inimigo, contra toda 
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carne não purificada. Primeiro abrace o Posto de 
Flagelação, antes de chegar à sua Cruz.

Estou falando do Seu alto chamado, para andar na 
Glória Manifestada, como o Cordeiro. Ele mesmo 
já falou com você. Andar no reino de Deus, requer 
transformação para o Amor. Não se trata de andar 
na manifestação dos dons do Espírito, você agora 
pode subir de nível. 

A sua  mente ainda não pode entender isso, mas 
pode receber como sendo a verdade; enquanto os 
dons estiverem sendo operados “como o Espírito 
deseja”, um amortecedor é criado ao seu redor, por 
falta de responsabilidade de sua parte. Meus filhos 
são protegidos, quando operam nos dons, como o 
Espírito deseja, pois há um amortecedor de 
segurança colocado ao seu redor, devido à sua 
falta de responsabilidade, pelo início dessas ações. 
Você entenderá mais, à medida em que 
amadurecer.

Obediência sem questionar à Minha voz, quando 
se trata da operação dos dons do Espírito, não o 
expõe a um nível aumentado de guerra do inimigo. 
Não permito tal lançamento de seu arsenal, pois 
você está andando como uma criança, apenas 
seguindo instruções, não como um filho maduro, 
que inicia a guerra na direção de Cristo. Para o 
filho de plena estatura, essa segurança só é 
concedida quando "Satanás não tem nada em 
você". 
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O Posto de Flagelação está no seu caminho, se 
você deseja andar em Sua Glória Manifestada. A 
Glória Manifestada é a cruz que o Pai designou 
para você. Abrace o Posto de Flagelação, pois 
quanto antes o fizer, mais cedo o poder do Espírito 
é liberado para transformá-lo, cada dia mais, à 
imagem Daquele que te gerou.

Eu ouço você Me perguntando: “como? Como devo 
incorporar o jejum em minha vida, de maneira 
segura para o meu homem físico?” O Espírito do 
Senhor diz a você, como um padrão geral: um dia 
de folga. Passe para dois dias em três dias, e assim 
por diante, até adquirir níveis mais profundos de 
purificação dos desejos da carne. Esta não é uma 
lei para você, mas é dado como um padrão geral. 
Faça concessões para férias, reuniões e atividades 
especiais, pois não é desejo do Pai removê-lo de 
toda comunhão com o homem.

Siga isso como um padrão geral, para estabelecer 
níveis cada vez mais profundos da flagelação da 
carne, para sua mortificação. Lembre-se que, Seu 
sangue está neste posto. Invoque o poder Dele, 
para sustentá-lo e, certamente, Ele o fará, diz o 
Senhor dos Exércitos.

Como seu Conselheiro, aconselho-o, a fazer um 
Plano de Jejum de um mês, e às vezes, até com 
dois meses de antecedência, para melhor 
progredir nos caminhos da mente de Cristo. 
Certifique-se de incorporar aquelas coisas que Eu 

Face a Face 105



lhe instruí, que irão redefinir a sua taxa de 
metabolismo. Você evitará as consequências que 
mais acontecem. Sua saúde melhorará 
rapidamente ao fazer essas coisas, diz o Senhor. 

Eu ouço você dizer: “isso não parece um jugo fácil, 
nem um fardo leve”. Isso é apenas porque ainda 
não conhece o grau de impedimento que a sua 
carne impôs à vida de Cristo, dentro de você. Esta 
instrução da mente de Cristo removerá os 
obstáculos, que permitirão que a Sua vida em 
você, cresça extremamente, diz o Espírito da 
Graça.

É difícil escolher um vinho novo e abandonar o 
velho, quando tudo o que provou, foi o velho. Neste 
ponto, você deve confiar em Mim, quando digo que 
o vinho novo é melhor, pois realmente é. 

Você olhará para trás, e dirá: “verdadeiramente 
aquele foi um jugo suave e leve, pois permitiu que, 
o Espírito do Deus Vivo, levantasse o peso de 
décadas dos meus ombros. Minha saúde 
melhorou rapidamente. Minha luz se acendeu 
forte como a manhã. A justiça precedeu-me e 
g u i o u - m e ,  n o  c a m i n h o  d o  S e n h o r . 
Verdadeiramente, este foi um jugo suave e um 
fardo leve do Senhor”.
 
2 Co 4:17  Porque a nossa leve tribulação, que 
dura apenas um momento, opera para nós um 
peso de glória muito mais excelente e eterno. 
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CAPITULO QUINZE

Lidando com as coisas carnais

O próprio Cordeiro lhe falou: “maneje as coisas 
carnais rapidamente, pois essas não fazem parte 
da sua transformação.” Você recebeu inteligência, 
conhecimento, sabedoria, talentos e habilidades, 
para lidar com as coisas carnais. Não é necessário 
que espere por ouvir a voz do Espírito sobre essas 
coisas, assim como é tão obvio o momento de 
trocar o óleo em seus veículos, de tomar um 
banho, de lavar as suas roupas. Ele lhe deu 
inteligência e conhecimento para discernir esses 
assuntos. 

É verdade que, à medida em que a sua mente se 
torna mais sintonizada com a mente do Meu 
Espírito, a sua inteligência aumentará, assim 
como a sua compreensão espiritual. Faça o que o 
mundo chama de teste de QI hoje, e depois refaça 
daqui a um ano, você descobrirá que a sua 
inteligência aumentou e o entendimento espiritual 
também, diz o Senhor.

O Espírito que fez todas as coisas materiais, 
compreende a natureza de tudo. Aprimorar o 
entendimento sobre o que Eu penso, faz com que 



progrida no verdadeiro conhecimento exigido para 
lidar com as coisas carnais. Isso não contradiz o 
Meu conselho, quando Eu disse que aprenderia a 
buscar a Mim, até mesmo nos mínimos detalhes. 
Não é isso que está fazendo agora? Estou te dando 
o Meu conselho sobre as coisas carnais. 

Muita sabedoria e instruções específicas, tenho 
para lhe dar, sobre administração e muitos outros 
assuntos, mas estes virão minuciosamente, à 
medida em que forem necessários, e à medida em 
que a sua mente for desenvolvida, para pensar 
segundo o Espírito e não sobre os caminhos do 
homem, diz o Espírito da Graça. 

Além disso, o seu coração deve se desenvolver 
plenamente, para confiar no Espírito do Deus 
Vivo, para obedecer sem questionar a instrução, 
até aquela que pareceria bizarra, se pensada de 
acordo com a sabedoria do homem.
 
O Filho quer que você saiba que, o tempo passado 
Comigo hoje em comunhão, o torna mais 
consciente da Minha presença e é o tempo de 
maior mudança de vida, que semeou para o 
Espírito este ano. Embora você não esteja convicto 
neste momento, será aparente para os seus olhos, 
num futuro muito próximo. O seu ministério irá 
mudar. As obras do homem cederão às obras de 
Deus, realizadas unicamente pelo Espírito de 
Deus. O Filho quer que você saiba que Ele está 
satisfeito com você.
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CAPITULO DEZESSEIS

Marcando a Trilha

Já que o Espírito disse que, o que eu fiz hoje 
agradou ao Filho, quero passar a você, 
exatamente, o que eu fiz de diferente do passado. 
Eu estagnei. Não fiz mais nada durante esse 
tempo. Me comunicava com o Espírito em inglês, 
dizendo coisas que estão de acordo com o que Ele 
me ensinou, sobre a mentalidade de Jesus, em “As 
Obras do Pai” (Capítulo 13). Ainda fiz todas as 
coisas normais, durante o meu tempo de oração, 
incluindo adoração, orar no espírito, confissão, e 
simplesmente “ouvir” no ouvido do meu espírito, a 
Sua voz.  

Fiz isso tudo no passado. Portanto, Ele deve estar 
se referindo ao tempo em que falei de acordo com a 
mentalidade de Jesus. Não escrevi nenhuma 
confissão formal. Eu simplesmente li “As Obras do 
Pai”, repetidamente, até que eu pudesse falar de 
acordo com a mentalidade revelada a mim. 
Também incorporei muitas coisas das lições 
anteriores, como o que Ele me ensinou sobre os 
dons do Espírito.



Para ser específico, durante esse tempo (cerca de 
uma hora) eu dizia coisas como: “Espírito Santo, 
eu sei que estás comigo. Você e eu fomos enviados, 
no Nome de Jesus, para restaurar a vontade do Pai 
na Terra. Nós somos colaboradores unidos nesta 
questão. Não há divisão entre nós. Eu sou o navio 
de autoridade que Jesus enviou. Você é o agente do 
poder, para manifestar a vontade do Pai, em Nome 
de Jesus Cristo.”

“Cristo comunicou Sua vida ao meu espírito, 
quando nasci de novo. Você irá ungir essa vida com 
o domínio do Pai. Sem Cristo, eu não posso nada. 
Sem Você, eu nunca terei a Sua mente revelada. 
Mas eu tenho a Sua vida dentro de mim. Você unge 
essa vida com domínio. Você e eu, estamos 
colaborando para restaurar a vontade do Pai na 
Terra”.

“Jesus me enviou ao jardim do Pai, para ser um 
vaso, por meio do qual, O Pai pode trabalhar, para 
restaurar o jardim à Sua intenção e propósito 
originais. O Pai trabalha pelo poder do Seu próprio 
Espírito. Eu sei que Você está comigo para 
manifestar a vontade do Pai. O inimigo causou 
grande dano ao Pai, em Seu jardim. Eu fui 
autorizado por Jesus, a expulsar o inimigo, onde 
quer que o encontre. Quando encontro o inimigo, eu 
o expulso com as minhas palavras, e Você o 
expulsa com o Seu poder. Eu vejo como estamos 
colaborando juntos agora. Não há possibilidade de 
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que Você não se mova para cumprir a vontade do 
Pai.”

“Você me mantém em constante comunicação com 
a mente de Cristo Jesus, meu Senhor. Me traz o 
conhecimento de Sua vontade, em todas as 
circunstâncias. Eu me deleito à luz do Teu 
conselho. Não estou andando no escuro. Não há 
ocasião de tropeço, enquanto sigo a Sua liderança. 
Eu confio em Ti, completamente. Com grande 
confiança, obedeço sem questionar, todas as 
instruções que Você me traz, de acordo com a mente 
de Cristo. Não preciso temer, pois estás comigo.”

“És o fornecedor dos dons, pelos quais me 
manifesto. Já que Você está comigo continuamente, 
eu estou sempre esperando pela palavra de 
sabedoria e de conhecimento para mim. Por Você, 
eu tenho acesso à sabedoria sobrenatural sobre o 
futuro e o conhecimento sobrenatural sobre o 
presente, da perspectiva do Cordeiro no Trono. 
Estou constantemente esperando. Você me traz fé 
sobrenatural do próprio Cristo! Não existe falta de 
fé comigo. E mesmo que a minha se esgote,Você me 
traz a fé Dele! Tenho o suficiente, para qualquer 
circunstância. Nada é impossível para mim, porque 
Você está sempre comigo."

“Meu Pai e eu somos UM, porque a vida de Cristo 
está em mim. Meu Pai manifesta a cura, através 
dos dons de cura, que Você trouxe. O mesmo poder 
que fluiu de Jesus para a mulher com o fluxo de 
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sangue, flui de Sua vida dentro de mim, quando 
ministro pelos dons de cura. Você me mostra o que 
fazer, o que dizer, e eu te obedeço sem questionar. 
Isso produz as obras do Pai. Todos recebem de 
Cristo aquilo que pedem, para que Você manifeste o 
Seu poder, para restaurar todas as coisas à 
vontade do Pai”. 

“Considero o meu Deus grande. Nada é impossível 
para o meu Pai. Operar milagres não é mais difícil 
para Ele do que é para eu dar o meu próximo fôlego. 
O Pai realiza milagres criativos, através da vida de 
Cristo em mim, por Seu poder. Eu tenho fé para a 
operação de milagres, porque Você me mostrou que 
eles são a vontade de meu Pai. Eu obedeço, sem 
questionar, a liderança que fornece por visão, por 
revelação e por voz. Milagres criativos ocorrem 
sempre, sem falhas. Eu espero que eles fluam 
através de mim, o tempo todo, porque  estás 
comigo. Você e eu trabalhamos juntos, em Nome de 
Jesus, para que o Pai possa operar milagres 
criativos, através da vida de Cristo em mim”.

“Espero operar no dom de profecia, em todos os 
momentos. Você não só traz para o meu 
pensamento, todas as coisas que Cristo já me 
ensinou, como me traz o Seu 'falar na hora 
presente ' ,  que entrego  às  assemble ias , 
congregações e indivíduos, Sob a Sua direção.”

“Você abre os meus olhos para ver o reino do 
Espír i to.  Eu posso ver anjos,  demônios, 
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movimentos de tropas e combates. Você me mostra 
essas coisas, antes que as forças inimigas possam 
ser reunidas contra mim. Eu sempre sei o que fazer, 
antes do tempo. Também me mostra as motivações 
dos corações dos homens, para que eu não seja 
enganado por eles. Isto é dado para que eu possa 
ajudá-los, não os prejudicar. Eu mantenho em 
segredo o que me mostras, só revelo quando Você 
me permite."

“Você manifesta as quatro diversidades de línguas 
em minha vida, como dons gratuitos. Eu espero o 
dom de línguas para edificação, as línguas para 
serem interpretadas, a intercessão profunda, e 
línguas como um sinal para o incrédulo. Tudo isso 
está disponível para mim. Quero que saiba, que 
estou esperando a manifestação das quatro 
possibilidades, porque eu sei que Você está 
comigo”.

“Embora Você tenha dito que seria raramente, 
quero que saiba que, estou disponível para 
entregar a interpretação de uma língua, a qualquer 
momento, conforme a Sua vontade. Estou 
esperando a sua cutucada, a sua gentil condução, 
para interpretar uma língua. Estou ciente de que 
estás comigo.”

Sem dúvida, também falei outras coisas 
semelhantes, que Ele me ensinou durante este 
tempo de comunhão “face a face”, mas acredito 
que isso seja suficiente para lhe dar uma ideia do 
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que fiz. O Espírito disse que o Filho estava bem 
satisfeito. Eu pretendo fazer isso muito. Eu 
encorajo você a fazer o mesmo. 
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CAPITULO DEZESSETE

Vencedores nesta Era

Não havia nada na natureza de Cristo, que 
precisasse ser purificado através do sofrimento da 
carne. Ele não escolheu permanecer no Posto da 
Flagelação, por esse propósito. Satanás não tinha 
nada Nele, diz o Espírito da Graça. 

Ele permaneceu no Posto da Flagelação, porque 
era a vontade de Seu Pai, que Seu corpo fosse 
partido, para a cura das divisões e contendas dos 
homens. Na substituição, Ele carregou a nossa 
fraqueza, em Seu próprio corpo, e através do Seu 
sangue derramado, todos os homens poderiam ser 
curados e feitos UM novamente, pelo Espírito do 
Deus Vivo, enquanto a própria vida de Deus é 
recriada neles. Digo novamente: não foi para ser 
expurgado, que Ele permaneceu no Posto da 
Flagelação. Era uma parte do plano do Pai, para a 
Sua vida. A Sua vida, a Sua natureza, o Seu 
caráter, fizeram com que Ele fosse obediente, 
mesmo diante da morte, e se entregou até a morte 
de cruz. Saiba e entenda que, o propósito de você 
abraçar o Posto da Flagelação é duplo. De 
importância secundária, é a purificação daquelas 
coisas que você chamaria de “pecados da carne”. 
De primordial importância, é o desenvolvimento 



da natureza e do caráter de Cristo, dentro de você, 
para que a Sua vida se manifeste em plena 
colheita. Que você esteja disposto a sofrer na 
carne, se for necessário, para que a vontade do Pai 
seja realizada na Terra. 

Por prática, por experiência, a natureza e o caráter 
de Cristo são apresentados em etapas, para se 
tornar, progressivamente, mais poderoso, para 
superar tudo o que não é da vontade do Pai, em 
sua vida. Ouça a sabedoria de Deus: “os vergões 
das feridas purificam do mal, e os açoites, o mais 
íntimo do corpo”. (Pv 20:30)

Nos dias de Salomão, os vergões das feridas e os 
açoites, como penalidades, tinham a pretensão de 
ensinar, por meio da carne, que o caminho do 
transgressor é difícil. A pena sofrida na carne era 
para que aprendessem que, transgredir a palavra 
do mandamento, trazia dor. Em sua era, a 
intenção e o propósito do Pai, é produzir a 
natureza e o caráter de Cristo, que foi semeado 
como uma semente em seu coração, até a colheita 
completa. O objetivo da sua vida deve ser o de 
chegar a “superar” a estatura, dentro de você, para 
colocar para baixo toda rebelião, que permanece 
no corpo recebido de Adão. 

Lembre-se de que, Estou reforçando a verdade 
posicional, diz o Espírito da Graça. O Pai te deu a 
verdade posicional da morte do corpo de Adão, a 
verdade posicional da vida de Cristo, dentro de 
você. Conforme a imagem é desenhada, em seu 
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interior, revelando que a vida vence a carne, 
entenda que não estás sozinho. Eu vim para trazer 
a Sua vida em você, para que seja transformado, 
de glória em glória, naquela mesma imagem, onde 
você tem o mesmo coração, a mesma mente e a 
mesma vontade dAquele que vos precedeu, para 
obedecer ao Pai, independentemente do 
sofrimento na carne.  

Eu vim para ajudá-lo, trazendo essa nova 
natureza, dentro de você. Todas as coisas são 
possíveis para essa vida. É a Sua vida, dentro de 
você, que Eu batizo com autoridade, para acabar 
com toda a rebelião recebida daquele que 
transgrediu, Adão. 

Aqueles que servem a outros deuses, e aqueles que 
servem a si mesmos, apenas fortalecem a natureza 
caída dentro deles, através da indisciplina do 
corpo. Através de uma forte disciplina, pela 
vontade e energia do homem caído, eles fortalecem 
a sua rebelião. Muitos desses, se tornaram 
poderosos tiranos sobre a terra, e causaram 
muitos danos, sofrimento e muita morte ao 
homem. Assim era Saulo de Tarso, antes de 
encontrar-se com o Senhor, cuja forte vontade e 
dura disciplina imposta ao seu corpo, produziu a 
natureza daquele que destrói. Ele perseguia a 
Igreja de Deus e a destruía. 

Não é assim entre aqueles que receberam a vida de 
Cristo dentro deles. Como eles se valem dessa 
vida, e se voltam para Mim, para manifestar essa 
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vida dentro deles, Eu reforço a vida do justo, 
dentro do seu espírito, e faço com que ela se 
manifeste, para que ocorra uma colheita 
completa, para que se tornem vencedores nesta 
era. 

Este é o propósito principal, que a instrução venha 
da mente de Cristo, para você abraçar o Posto da 
Flagelação. É a natureza de Cristo, e o caráter de 
Cristo, que estou apresentando a vocês, para que 
seu coração seja unido juntamente com Ele. Que a 
sua vontade e a sua mente, se tornem UM com o 
Cristo Vivo. Essa vontade é: “Pai, não seja feita a 
minha vontade, mas a Tua. Pai, Teu Reino vem, 
seja feita a tua vontade assim na Terra como no 
Céu”.  

A natureza de Cristo, dentro de você, deseja que a 
vontade do Pai seja feita na Terra, mesmo que isso 
signifique sofrer na carne. Mesmo que isso 
signifique obediência até a morte da cruz. Essa é a 
natureza, esse é o personagem, que estou 
apresentando a você. Você acha que o Filho não 
sentiu a dor de cada açoite? Que a dor da agonia 
não percorria o Seu corpo com cada chicotada? Ele 
sofreu a dor da penalidade, pela transgressão de 
cada homem, pois a Sua carne foi rasgada pelos 
açoites do julgamento. A Sua natureza, e o Seu 
caráter, o mantiveram no Posto da Flagelação, até 
que a vontade do Pai fosse totalmente realizada, 
embora isso significasse grande sofrimento para 
Ele na carne. Com a agonia de cada açoite, o Seu 
coração clamava: “Pai, seja feita a tua vontade!” 
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Novamente, isso é a natureza e o caráter que estou 
apresentando a você. Progressivo jejuar, é agir de 
acordo com a verdade posicional, dada a você, pelo 
Pai. Eu aplico a verdade posicional, diz o Espírito 
da Graça.

É verdade que posso, e muitas vezes o faço, 
libertando sem sofrimento, instantaneamente, 
muitas pessoas, de tudo o que você chamaria de 
“vício”. É uma coisa pequena para Eu limpar, o 
sangue, os órgãos e as emoções de tudo o que o 
homem chamaria de "vício." E você deve saber que 
farei isso, se continuar a rogar ao Pai desta 
maneira. Mas entenda que, a manifestação para 
você, por esse método, seria de acordo com a Sua 
vontade permissiva, não de acordo com a Sua 
vontade perfeita.

Pois Seus planos para você, Meu filho, é enviá-lo a 
lugares difíceis, para resgatar as Sua ovelhas, 
onde o sofrimento na carne é necessário. Escolher 
o método de libertação instantânea, onde 
nenhuma transformação é necessária, é escolher 
o caminho onde nenhuma transformação é 
realizada. Nesse caminho, não há transformação 
para a natureza e o caráter de Cristo. Novamente 
Eu digo: a Sua natureza e o Seu caráter, desejam 
que a vontade do Pai seja cumprida, mesmo que 
isso signifique sofrer na carne, mesmo que isso 
signifique obediência até a morte. Andar na 
perfeita vontade do Pai, nos dias que virão para 
você, meu filho, onde a sua natureza e o seu 
caráter, deverão chegar a uma posição, onde 
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haverá uma colheita completa, onde terá mais 
desejo pela vontade do Pai, independentemente de 
qualquer sofrimento que deverá suportar em sua 
carne. Isso é a vontade perfeita, meu filho, para a 
sua vida. A Sua misericórdia e a Sua compaixão 
lhe concederão libertação sem sofrimento, se 
assim escolher. No entanto, o seu coração 
continuará a ter fome e sede nesse caminho, pois o 
clamor do seu coração é CONHECÊ-LO! O seu 
coração chorará para ANDAR COMO ELE! O 
clamor do seu coração será: “PAI, SEJA FEITA A 
TUA VONTADE NA MINHA VIDA!”

Permita-me revelar a natureza e o caráter do Filho 
em você, que aprendeu a obediência, por meio das 
coisas que Ele sofreu. Que aprendeu a obediência 
até a morte, até a morte de cruz. Eu o ajudarei 
nisso, diz o Espírito da Graça, progressivamente, 
por etapas, conforme abraça o Posto da 
Flagelação, de acordo com a mente de Cristo, que 
vos tenho trazido. Posto que, face a face com a 
morte, não amaram mais a própria vida! Abraçar o 
Posto da Flagelação é dar a sua vida, para que 
possa receber a natureza e o caráter de Sua vida 
na colheita. 

Mt 10:39: Quem achar a sua vida perdê-la-á; e 
quem perder a sua vida, por amor de mim, achá-
la-á.

Ap 12:11: E eles o venceram pelo sangue do 
Cordeiro e pela palavra do seu testemunho; e não 
amaram as suas vidas até à morte.
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CAPITULO DEZOITO

O Deus da esperança

Em relação ao ministério, filho, a primeira tábua 
de salvação, que você deve lançar para as pessoas, 
é a da esperança. O inimigo se enfurece, contra a 
humanidade, para destruir toda a esperança e 
tudo o que envolve receber ajuda de Deus. Você 
nunca está errado, ao dar às pessoas esperança, 
pois sem ela, não há nada para substanciar a fé. 

A primeira ordem do ministério é permitir que a 
esperança seja pintada na tela do coração das 
pessoas, pois sem visão, o povo perece. Diga-lhes 
que, toda a esperança está em Cristo Jesus, o 
Senhor. Ele lhes deu acesso à generosidade do seu 
Pai.

Diga-lhes que, tudo é gratuito pela Graça, com 
base em Sua obra consumada. Você deve 
transmitir esperança ao seu espírito, antes que a 
fé possa ser produzida, diz o Senhor. Deve ser uma 
esperança viva e não um sonho vago. Eu vou te 
ensinar, e vou instruí-lo, como ajudar as pessoas 
a repintar a esperança na tela de seus corações. 
Dessa maneira, eles terão uma forte visão, que 
poderá tornar-se real com a fé.  



A primeira tábua de salvação é a esperança, 
principalmente àqueles que estão se afogando no 
mar da aflição. Sem esperança, eles não se 
moverão até Deus. Sem esperança, eles não têm 
nada a que se apegar. Desesperança é o objetivo 
do inimigo, que destrói o espírito, a alma e o corpo. 
Você nunca está errado, ao dar esperança às 
pessoas, diz o Espírito da Graça. 

A Palavra diz que Ele é o Deus da esperança, pois 
isso é a   Verdade!  Apresente as pessoas ao Deus 
da Esperança, para que não se desesperem, nem 
definhem na desesperança.

A primeira mensagem que Jesus ensinou, depois 
de vencer o inimigo no deserto, foi anunciar que 
Ele havia sido ungido para proclamar “O ano 
aceitável do Senhor”. Com essas palavras, a 
esperança foi imediatamente transmitida ao 
espírito de cada pessoa. Aquelas palavras 
significavam que, Ele estava anunciando e 
proclamando “O ano do Jubileu." Instantanea-
mente, a esperança foi pintada na tela do coração 
do povo, pois sabiam que o ano significava: “todas 
as dívidas estão canceladas e todo homem é 
restituído à sua herança original”. A esperança foi 
a primeira coisa que Jesus transmitiu com Suas 
palavras. A primeira tábua de salvação, que Ele 
lançou ao povo, foi a esperança. 

Com essas palavras, Ele estava proclamando: “o 
que foi não é o que será. O ano aceitável do Senhor 
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chegou. Todas as dívidas são canceladas. O 
homem é restaurado à intenção e propósito 
originais do Pai. Todo homem é restaurado à sua 
herança”. A esperança foi, instantaneamente, 
transmitida a eles, embora muitos nunca tenham 
adquirido fé para se apropriar da generosidade 
que Ele havia proclamado.

“Fé em quê? ” Muitos passam pela terra, 
ensinando palavras que incham mecanicamente a 
fé. Mesmo que essas prescrições sejam preciosas, 
as pessoas tendem a falhar ao empregá-las. Eles 
não têm esperança real. A imagem que projetam 
não é real para eles. A esperança não é real neles. 
Ainda não pensam que as suas vidas podem 
mudar. Não têm visão de superação, de serem 
abençoados.

Sem esperança, não há nada para substanciar a 
fé. "Fé em quê? Fé em quê?” Sua fé deve estar na 
esperança dada por Deus, por meio da obra 
consumada do Senhor Jesus Cristo.

Filho, ouça a Minha voz! Para ajudar o povo, eles 
devem ter esperança. Devem ter uma esperança 
viva, que não pode ser apagada, que não pode ser 
roubada. A imagem projetada no vosso interior, 
deve ser mais real, que todas as circunstâncias 
enfrentadas diariamente.

Você é servo do Deus da esperança. Como seu 
Mestre, Eu o instruirei, nos mínimos detalhes, 
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para pintar a imagem da esperança nos espíritos 
das pessoas. Eles compreenderão que o que foi, 
não é o que será.  

Como seu Professor, Estou dizendo isso de muitas 
maneiras, para que a sua mente compreenda as 
Leis do Espírito. A esperança deve estar viva nos 
corações. A imagem da esperança, pintada no 
interior deles, deve ser real, acima das 
circunstâncias naturais. 

Muitos enfatizam a operação da fé, para tentar 
transmitir fé àqueles que não têm esperança. Esta 
não é a mentalidade do Pai. Este não é o plano do 
Pai. Isso não irá funcionar! Ele é o Deus da 
esperança! Eles são salvos pela esperança.

Primeiro, filho, aprenda Comigo, como transmitir 
esperança às pessoas. Aprenda como transmitir 
esperança, de tal maneira, que a transmita com 
abundância. Se você transmitir uma esperança 
viva ao espírito deles, então, instantaneamente, 
receberão uma medida de alegria e paz, no crer. 

Com a esperança viva, vem uma medida de paz e 
alegria. Eles devem ter paz, para acalmar o 
espírito. Assim, é possível começar a ouvir a 
liderança do Espírito, enquanto trago instruções 
da mente de Cristo. Isso desenvolverá a fé.

Quatro horas gastas, desenvolvendo esperança 
piedosa, são mais produtivas, do que quatro anos 
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de confissão irracional, sem esperança. O plano 
do Pai, para Abrão, foi mostrar-lhe primeiro a 
esperança. Primeiro veio a imagem da esperança, 
quando Ele levou Abrão para fora da tenda, para 
ver as estrelas. Assim, o Pai pintou a esperança na 
tela do coração de Abrão. Abrão teve uma visão! 
Primeiro vem a visão, a esperança. Ela deve ser 
transmitida primeiro, filho. Uma esperança viva, 
mais real do que as circunstâncias naturais.

Em segundo lugar, as instruções vieram pelo 
Espírito a Abrão, para que ele mudasse o seu 
nome para Abraão e também para Sarai, que 
tornou-se Sara. Seguindo essas instruções, a fé 
então apropriou-se do que primeiro foi obtido pela 
esperança. A fé é a substância das coisas 
esperadas, a evidência de coisas que não se veem.

Se a esperança não pode ver, a fé não pode 
trazer. Você sempre deu muito mais importância 
à mudança do nome de Abrão do que à visão que 
lhe foi dada, ao ver as estrelas. Não permaneça 
mais neste erro, diz o Espírito da Graça. A 
confissão sozinha, sem a visão da esperança, 
nunca teria concebido Isaque.

Por outro lado, a visão sozinha, sem seguir as 
instruções da fé, só faria com que a esperança 
fosse adiada indefinidamente, adoecendo o 
coração de Abrão. Ambas são necessárias, filho.

A visão deve ser forte e real. Então, as instruções 
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da Graça, para liberar a fé, devem ser obedecidas. 
Os tolos rejeitam o conselho e a instrução da 
mente de Cristo. Já os sábios recebem e ouvem.  
Faça como os sábios, por mais loucas que 
pareçam as instruções. Deus confunde a 
sabedoria deste mundo.

Nunca mais desconsidere, nem coloque abaixo da 
fé, a importância da esperança. A fé é o firme 
fundamento das coisas que se esperam, e a prova 
das coisas que não são vistas. Você nunca está 
errado, em dar esperança às pessoas. Você nunca 
está errado, em lançar a tábua de salvação da 
esperança, para aqueles que estão se afogando no 
mar da aflição. Nunca esqueça a definição do 
Espírito sobre a esperança piedosa.

A esperança divina é quando as pessoas são 
movidas ao ponto de concordarem: “O que FOI 
NÃO É O QUE DEVE SER!” Até que eles estejam 
convictos disso, não se pode afirmar que têm 
esperança, diz o Espírito da Graça.

O fundamento de toda esperança é a Graça. O 
fundamento para a Graça é a obra consumada do 
Senhor Jesus Cristo. Não existe falsa esperança, 
quando esta é construída sobre a Sua obra. Até 
que as pessoas sejam movidas para um estado de 
real esperança, esperança viva, ainda não são 
candidatas ao trabalho da fé.

Você saberá quando tiver esperança plena, pois a 
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visão que projeta é mais real do que o que você viu 
no passado. A fé rapidamente toma conta dos 
recursos do Pai pelo Espírito, para manifestar 
essa esperança na Terra.

A fé é o firme fundamento das coisas que se 
esperam, a prova das coisas não vistas. Por esta 
razão, Eu os instruí, pela mentalidade de Cristo, 
que a próxima árvore que deve cair, para a 
operação do sobrenatural, é a “falta de 
consciência da Minha presença”. Como sua 
esperança vê a imagem do ministério para o qual o 
Pai o chamou, e sua consciência está plenamente 
ciente de que, o Espírito do seu Pai está com você, 
para realizar a Sua vontade, a fé se torna simples, 
e rapidamente se apropria daquilo que foi 
primeiramente obtido pela esperança. 

O próprio Cordeiro disse: “Minha liderança é 
encontrada em Minha paz." A paz é obrigatória, 
para encontrar a liderança que vem do Espírito do 
Trono de Cristo. Sem esperança, não há calma de 
espírito. Sem esperança, não há consolo. Onde 
não há consolo, a voz do Consolador não é ouvida. 
Com a esperança, vem grande calma, grande 
consolação, grande conforto, de que as coisas 
realmente irão mudar. Nessa calma, consolo e 
conforto, a voz do Consolador pode ser ouvida, e as 
instruções que procedem da mente de Cristo, 
podem ser recebidas e seguidas.

Muitos lutam com a fé, quando não há calma 
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fornecida pela esperança. No interior das pessoas 
ainda há grande tumulto, agitação, confusão e 
muito mal. Pois eles ainda não alcançaram a 
calma da esperança. A paz não é deles. O conforto 
não é deles. A voz do Consolador não é ouvida.

Filho, você nunca está errado, em dar esperança 
às pessoas. A primeira linha de vida, a ser lançada 
para elas, é a esperança.

Romanos 15:13 diz: “E o Deus da esperança vos 
encha de todo o gozo e paz no vosso crer, para que 
sejais ricos de esperança no poder do Espírito 
Santo”.
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CAPITULO DEZENOVE

Ore pelos líderes

Não ouça a Minha voz apenas para assuntos de 
menor importância. Ouça a Minha voz, mesmo em 
assuntos de escala nacional, e sim, até mesmo em 
questões de escala global. Eu vou te trazer 
instruções, direto da mente de Cristo, de como 
fazer intercessão, de acordo com a vontade do Pai. 
Intercessão por aqueles que estão revestidos de 
autoridade, nas nações, diz o Espírito do Senhor. 

Meu povo se considera tão pequeno, aos seus 
próprios olhos, que não entende que, são suas 
orações que uso para manifestar a vontade do Pai, 
de acordo com a mente de Cristo, mesmo em 
escala global. Eles dizem: “quem sou eu? Quem 
sou eu? Não sou ninguém." No entanto, da 
perspectiva do Cordeiro, esses são os mesmos, 
cujas orações Ele usa para manifestar a vontade 
do Pai, mesmo em escala global.

Aguarde as Minhas palavras, sobre esses 
assuntos. O que Eu o instruir a orar, ore, 
confiando que Estou trazendo a você a mente de 
Cristo. Vou trazer-lhe nomes de líderes, que 
nunca ouviu falar no natural. Às vezes, se 
perguntará: “quem é esse?” Eu trarei esses nomes 



para você e, posso ou não, de acordo com a mente 
de Cristo no momento, expor para você as 
situações envolvidas. Vou te trazer a mentalidade 
de Cristo sobre o que orar, exatamente o que dizer. 

Se Meu povo der ouvidos à Minha voz, se render a 
Mim, confiar em Mim, para orar e interceder, 
conforme a instrução que eu Lhes trago, então o 
poder do Espírito será liberado para manifestar a 
vontade do Pai, mesmo em reis e líderes, que você 
nunca ouviu falar. Dessa maneira, as suas 
orações podem ter impacto global, para a 
propagação do evangelho, na obra do reino em 
todas as nações, diz o Senhor.

Muitos países estão em crise, e a maioria dos 
crentes não está falando, nem orando, de acordo 
com a mente de Cristo, para estas situações. Eles 
estão reunindo informações de fontes carnais, e 
pesando-as, na balança da sua própria mente 
natural. Chegam a conclusões vazias do Meu 
conselho. Meu conselho vem do Trono! O conselho 
que recebe de Mim, não nasceu na Terra, mas foi 
concebido no coração do Pai, manifestado à 
mentalidade de Cristo e revelado ao Meu povo. Eu 
trago a mentalidade de Cristo para eles. 

Você cooperaria com o inimigo e traria destruição 
sobre a sua nação, por falar palavras de vaidade 
do homem, sem primeiro ouvir o conselho que o 
Cordeiro vos traz, para que faleis de acordo com a 
Sua mente? - Pergunta o Espírito da Graça. Nos 
Provérbios está escrito que, uma mulher tola, com 
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as suas mãos, derruba a sua própria casa. Muitos 
estão derrubando a sua própria nação, com as 
suas bocas. Pois eles falam de acordo com a mente 
do homem e não de acordo com a mente de Cristo. 
Não se sentaram em Minha presença, para ouvir o 
conselho que trago do Trono.

Fale com as pessoas o quanto antes. Avise-os, 
para que não falem com insensatez. Esses são 
assuntos importantes. A situação é grave. O 
inimigo está lutando para ganhar uma posição, 
ainda mais forte, e para tornar-se ainda mais 
entrincheirado, do que já está nas nações. Eu te 
aconselho a lembrar-se da sabedoria da Palavra: 
“Antes de tudo, recomendo que se façam súplicas, 
orações, intercessões e ações de graças, em favor 
de todas as pessoas; pelos reis e por todos os que 
exercem autoridade, para que tenhamos uma vida 
tranquila e pacífica, com toda a piedade e 
dignidade.” ( 2 Tm 2:1-2) 

Certifiquem-se de fazer intercessão pelos líderes, 
de acordo com a vontade do Pai, revelada pela 
mente de Cristo, pelo Espírito do Deus Vivo, 
àqueles que se sentaram e esperaram em Mim, e 
ouviram a Minha voz, diz o Espírito de Graça.
 

É imperativo que o Meu povo faça intercessão, de 
acordo com a mentalidade de Cristo, e não 
segundo a sabedoria do homem. Pesar na balança 
essas duas coisas: o que você teria para sua 
nação? A mente de Cristo ou a mente do homem? 
Escolha! Escolha o que você prefere. 
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Quando o Meu povo se junta, para brincadeiras 
tolas, sobre a situação em relação aos seus 
governantes, sem saber, estão se juntando ao 
inimigo, que busca destruir toda a nação. Eles não 
sabem que, à medida em que o grau da Minha 
unção se eleva, a autoridade de suas palavras 
naturais se tornam menos poderosas, em todos os 
domínios de suas vidas. Sem a Minha unção, as 
suas palavras não têm poder. Sem a Minha unção, 
as suas palavras não carregam nenhuma 
autoridade. Eles não entendem que, ao juntar-se 
em brincadeiras tolas, falando palavras de acordo 
com o inimigo das nações, gradualmente 
diminuem o poder e a autoridade que Desejo 
manifestar. Aconselhe-os, a cessar imediata-
mente com essa tolice. 
 

Agora trago instruções da mente de Cristo, sobre 
como fazer intercessão por os seus governantes. 
Interceda por eles, como se fosse seu o seus 
próprios filhos. Se o governante fosse seu filho, 
exercendo o mandato, embora não concorde com 
muitas de suas políticas, como você faria a 
intercessão por ele? É assim que deve fazer 
intercessão por seus governantes. 

Faça intercessão por eles, como se ele fosse o seu 
próprio filho, sentado naquele escritório. Como 
você faria intercessão por seu filho, faça 
intercessão por seu governante e sua família. Faça 
intercessão por sua esposa. Faça intercessão por 
seus filhos. Esta é a sabedoria que procede da 
mente de Cristo, que está sentado no trono. 
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CAPITULO VINTE

Nenhuma imagem diminuída

Agora você compreende a sabedoria que forneço à 
imagem dAquele que recarrega a sua esperança? 
Não permita nenhuma imagem fornecida pela 
religião. Não permita nenhuma imagem diminuída 
pelos raciocínios do homem.

“Nenhuma imagem diminuída!” é a palavra que 
Estou transmitindo ao seu espírito, diz o Senhor. 
“Nenhuma imagem diminuída”, daquela imagem 
suprema que forneci. Esse é o plano do Pai. Ao 
contemplares a glória Daquele que Eu enviei, ao 
contemplares que imagem que forneci para 
preencher a sua esperança, você é transformado 
nessa mesma imagem, nessa mesma esperança, 
nessa semelhança, por meio da semente dAquele 
que foi plantada em você.

Este é o Meu plano. Este é o meu propósito. Não 
aceites o conselho, nem a religião, nem a vaidade 
de homens, que se opõem à Minha vontade. 
Aconselho-o, a incorporar a esperança em tudo o 
que você fala. Em verdade tenho falado: “estas 
coisas só vêm pela afirmação." Mas onde não há 
visão, o meu povo certamente perecerá. Tudo o 
que é falado à parte da visão é tão fútil, quanto a 



visão à parte da palavra de Deus. Ambas são 
necessárias, diz o Senhor.

Aconselho-o, a dar um passo mais alto do que a 
religião, mais alto do que o caminho do homem. 
Aconselho-o, a passar por cima dos raciocínios 
obscuros, daqueles que falam como líderes do Meu 
povo. Eu aconselho você, a receber a verdade 
simples que Enviei em Jesus Cristo. Ele é a 
imagem fornecida para que todos os homens 
sejam conformados. Pretendo que se conformem a 
essa imagem, “nenhuma imagem inferior”, diz o 
Espírito do Pai.  

A vida de Cristo, em plenitude, é a “Terra 
Prometida” que dei aos Meus filhos. Todo lugar 
que vosso pé pisar, irá apropriar-se dessa vida, em 
sua plenitude, Eu certamente a darei a você. Sua 
vida, em sua plenitude, é sua herança! Receba a 
abundância desta Graça. Receba-a, como Tua 
terra a ser herdada. Receba a abundância desta 
Graça, que providenciei para os Meus filhos, a 
abundância  de sua just iça ,  po is  e la  é 
verdadeiramente sua.

Tudo o que Lhe dei, o Espírito Santo vos mostrará, 
como sendo a tua herança. Ele o guiará. Ele irá 
antes de você e expulsará os inimigos. Herdarás a 
própria vida de Cristo em plenitude, diz o Senhor. 
Este é o Meu plano. Para isso, enviei Aquele que é a 
expressão da imagem de Mim mesmo, para que 
possa ver a Terra diante de você e possuí-la. Pois é 
um presente. É sua por herança. 
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Tudo isso é possível pelo Meu Espírito, diz o 
Senhor. Pelo Meu Espírito, pelo Meu Espírito, será 
tudo seu!

Pois já providenciei todo o trabalho. A única coisa 
que resta é que você a possua pela fé. Primeiro, 
você deve encher a sua esperança com a imagem 
suprema. Encha a sua esperança com essa 
imagem. Pense que não é impossível. Não pense 
mais que essas coisas são impossíveis. Não pense 
mais que isso não é Meu plano, pois é. É Meu plano 
repovoar a Terra com filhos que andam como Ele, 
falam como Ele, agem como Ele, que têm os 
mesmos resultados que Ele teve. Esta É a Minha 
vontade, diz o Espírito do Pai. 

Você aprenderá, como os antigos aprenderam, que 
a batalha não é sua, mas do Senhor. É pelo Meu 
Espírito, que a transformação é realizada. Pois os 
esforços do homem são vãos e fúteis, para 
produzir a vida de Cristo. As instruções que dou 
são fáceis de fazer. Primeiro, filho, encha a sua 
esperança com a imagem daquele que Eu forneço. 
Sua esperança deve se tornar “esperança 
possessiva!” Esperança que possui a própria vida 
de Cristo, em sua plenitude. Veja essa vida em 
plenitude, em você. Este é o Meu plano, é o Meu 
presente para você. É Meu presente para todos os 
Meus filhos: a vida Dele concedida gratuitamente, 
pela Graça!

Tenha esperança possessiva. Esperança que vê a 
vida Dele como sua, pois sem Ele, você não pode 
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fazer nada. Sua vida foi dada gratuitamente pela 
Minha Graça. Cada atributo Dele, veja-o como 
seu. Veja a si mesmo como contemplando-O, em 
um espelho. Ao contemplá-lo, o mistério de Cristo 
é trazido pelo poder do Meu Espírito e não pelo seu 
trabalho. Seu trabalho é vê-Lo! Confiar somente 
nesta imagem e não ser influenciado pela religião, 
nem pelas doutrinas dos homens, que afirmam 
que essas coisas não são Minhas.
  

Veja-O! Contemple-O! Conheça-O! Ame a Ele! 
Receba-O! Ele É a sua vida, a sua herança, em 
toda a Sua plenitude, diz o Espírito do Pai.

Declare essa esperança. Seja como Abraão, que 
declarou a visão que Eu lhe dei. São palavras de fé: 
“Assim como Ele é, eu também sou, neste mundo”. 
Acrescente suas palavras com a esperança da 
imagem plena. A transformação e a mudança 
acontecem pelo Meu Espírito e não pela obra do 
homem. Contemple o Todo Suficiente! Isso basta, 
diz o Senhor. Chega de religião! O Todo suficiente. 
Já passou da hora de rejeitar as doutrinas de 
homens, que falam no lugar de Deus. O Meu 
Espírito está removendo do seu coração doutrinas 
de homens, cujo conselho foi obscurecido, e 
passaram a dizer que, a vida do Meu Filho, é uma 
imagem para ser adorada de longe, e não para ser 
apropriada por todos que invocam o Seu Nome. A 
Minha Palavra não traz esse conselho.

Eles escolhem de acordo com os caminhos e 
raciocínios do homem. Não posso ungir com a 

Face a Face136



verdadeira Vida, os caminhos da religião. Eles 
escolheram aquele caminho, que nunca levará ao 
Meu domínio. Eles escolheram o caminho da 
religião, ao invés da vida. Não os ouça mais. Não dê 
mais ouvidos a eles, pois as suas palavras não 
estão de acordo com a mente do Pai.

A sabedoria é a imagem de Cristo, tecida sobre o 
seu espírito. A Minha palavra tece essa imagem 
sobre o teu espírito. O processo de transformação 
é lento. Eu o instruo a incorporar esperança em 
todo o seu discurso.

Você não pode possuir uma terra que não pode 
ver. Nem possuir uma terra que vês de longe, que 
não faz parte da tua herança. Nunca se esqueça, 
diz o Senhor, que Sua vida é a sua herança! Eu 
desejo que você tenha e usufrua dessa vida ao 
máximo. Eis a terra da Sua vida que Eu estendi 
diante de ti, diz o Senhor. Esperança possessiva 
entende que a Sua vida É a sua herança. Diga sem 
medo: “Como Ele é, eu também sou neste 
mundo.”

Incorpore a esperança em todas as suas palavras, 
diz o Espírito da Graça. Eu tecerei, tão rápido, a 
imagem dAquele que o Pai providenciou em seu 
coração, que Irei surpreendê-lo. Este é o plano do 
Pai. Para este propósito, fui enviado. Poucos 
conheceram a Sua mente. Poucos têm entendido o 
Seu propósito, em replantar a terra com VIDA! O 
Pai restaura todas as coisas, de acordo com a Sua 
intenção e propósito originais. Sua intenção e 
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propósito são que, todos os que proferem o Nome 
de Cristo, andem como Ele andou, possuindo em 
plenitude a Sua vida, que é a herança deles.

Eu entrego a vocês a imagem da Vida! A vida de 
Jesus Cristo na carne, para que possa receber 
essa vida em si mesmo e apropriar-se dela, como 
uma terra para ser possuída, pois certamente, Eu 
a dei a você, diz o Pai.

Eu forneço a imagem que tem a marca de Deus 
sobre ela. Eis a imagem da vida, que é Cristo vindo 
na carne. Contemple-a! Eis a imagem que forneci, 
diz o Senhor. Preencha sua esperança com essa 
imagem. Encha sua boca com Minha Palavra, que 
diz que Sua vida pertence àqueles que creem, 
ouvem e obedecem. Pois Eu lhe dei para ter vida 
em si mesmo, como eu dei a Ele, para ter vida em 
Si mesmo. Tome para si a vida de Cristo, é sua 
terra prometida a ser herdada.

Meus filhos se acostumaram tanto à aflição, ao 
luto e à desesperança, que nas ocasiões em que 
receberam o menor sopro de alegria e paz do Meu 
Espírito, eles ali acampam, escrevem livros dando 
testemunho, de que receberam a plenitude da 
Minha medida da Graça para eles. Que triste!

Como o Meu coração se entristece, ao observar a 
sua visão humana do coração do seu Pai. Eu 
pretendo que os Meus filhos possuam continentes 
de alegria e oceanos de paz. Jesus disse que, a Sua 
alegria deveria estar em você. Ele afirmou que a 
Sua paz era para ser a sua paz. A herança é vasta, 
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enorme, vai além da capacidade de compreensão 
da mente carnal. Com esperança possessiva, e 
palavras de fé, possua a terra, à medida em que o 
Meu Espírito expulsa toda altivez, que se exalta 
contra o conhecimento de Deus. 

Você deve possuir esta terra, diz o Senhor, de uma 
maneira mais rápida, à medida em que você 
aprende a incorporar a esperança em todo o seu 
discurso. Eu te dou conselho e instrução, diz o 
Espírito da Graça: "desacelere!". Durante os seus 
tempos de posse, ao confessar a palavra, incorpore 
a esperança em todo o seu falar. Eu, pelo poder 
residente em Mim, me moverei para restaurar a 
vontade do Pai em todas as áreas da sua vida. 
Tome posse. Isto é o dom da Graça. 

Sua vida é o dom da Graça para você, diz o Pai. 
Receba a abundância desta Graça, o dom da 
Justiça, e você reinará em vida, por meio Dele. A 
própria vida de Jesus é a Minha dádiva de Graça 
para você. A vida Dele é sua. A unção Dele é sua. A 
alegria Dele é sua. A paz Dele é sua. É uma vasta 
terra de promessas, para ser desfrutada por 
aqueles que empunharem a Espada do Espírito e 
saírem, em Nome de Jesus, para possuírem toda 
aquela vida, que é a herança de vocês. 
 

Eu disse a Abrão: “levanta os teus olhos”! Eu 
queria que ele visse toda a terra que existiu antes 
dele. Eu disse: “tudo o que pode ver, darei a ti e a 
tua descendência”. Eu disse: “esta terra É a sua 
herança”.

Face a Face 139



Eu já espalhei a vida do Meu Filho, Jesus Cristo, 
como uma terra a ser possuída por herança. Eu 
dei esta vida a você. Não é uma vida para ser 
adorada de longe, sem esperança. Enviei a 
imagem da vida de propósito, para que possa 
contemplar essa imagem e entender que esta vida 
é sua terra para ser herdada. Tudo o que você pode 
ver, eu lhe darei, conforme a sua fé. Você não pode 
possuir o que não pode ver, diz o Senhor. Veja a 
Ele, contemple a glória da Vida Dele, em você! - Diz 
o Senhor Deus.

Lembre-se: “quatro horas gastas, desenvolvendo 
esperança, são mais produtivas, do que quatro 
anos de confissão irracional, em que não há 
esperança.” Essa proporção está correta. Esses 
números são precisos. Nada é ao acaso, diz o 
Espírito da Graça. Essa é a medida pela qual a 
transformação deve ser aumentada, enquanto 
você aprende a incorporar a esperança ao seu 
discurso. Aprenda a incorporar esperança, a 
Esperança Divina, em todo o seu falar.
 

Não esqueça o curso que Ele estabeleceu para 
você. Incorpore esperança ao seu discurso, sobre 
os dons do Espírito. Você deve chegar a essa 
clareira mais rápido do que jamais imaginou. 
Deixe a esperança e a fé se unirem, para que Eu 
possa manifestar a vida de Cristo em você. De 
glória em glória, serás transformado à mesma 
imagem. Incorpore a esperança em todas as suas 
palavras, diz o Espírito de Graça. 
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CAPITULO VINTE E UM

Comunhão versus Autoridade

Você está familiarizado com a fonte da profecia, 
por causa do uso ao longo destes anos. Você falou 
dessa Minha fonte, foi por meio dela que foi 
estabelecida uma recorrente comunicação, já que 
ouviu a Minha voz. Isto é permitido. É aceitável e, 
às vezes, até desejável, para registrar com precisão 
as Minhas palavras para você, diz o Espírito da 
Graça.

No entanto, Eu não quero que pense que é 
necessário, nem quero que ensine que, esse fluxo 
da Minha mente para todos os crentes é, 
obrigatoriamente, da maneira como ocorreu e 
ocorre com você.

Você está familiarizado com esse fluxo: quando 
ouve a Minha voz, imediatamente, fala como se 
fosse profecia. Conheça e entenda isso, diz o 
Espírito do Senhor, pois você e Eu, devemos 
conversar no nosso interior, sem verbalizar nada.

Trago à sua memória, a passagem do monte da 
transfiguração, em que o Senhor levou Pedro, 
Tiago e João. Seus olhos foram abertos, para que 



pudessem ver Moisés e Elias conversando com Ele. 
Mas saiba e entenda que, Ele foi comungando com 
eles em espírito, muito antes que os olhos dos 
discípulos fossem abertos. Filho, o Reino de Deus 
está dentro de você. Existe todo um domínio do 
Reino, que opera pelas Leis do Espírito, das quais 
você nada sabe por hora. Não busque a voz de 
Moisés, Elias, nem de qualquer um que te 
precedeu. Busque apenas a Minha voz. 
   
Eu te digo agora que, enquanto continua sentado 
na sala de aula do Meu Conselho e instrução, 
ainda há muito para aprender. Há benefícios, há 
operações do Reino disponíveis no seu interior. Há 
muita coisa que nunca compreenderá, durante a 
sua vida. Mas fique tranquilo, você entenderá 
muito mais do que sabe neste momento. Jesus 
comungou com Moisés, Elias e Comigo, em Seu 
espírito, sem comunicação verbal. 

Haverá tempos, nos quais o furacão e as 
tempestades estarão furiosos, e muitos 
difamadores e opositores irão atacá-lo, como se 
quisessem crucificá-lo. No entanto, no meio dessa 
tempestade, haverá paz completa em seu interior, 
enquanto você e Eu comungamos no íntimo. A 
Minha voz deverá ser a mais alta que ouvirá, 
mesmo quando eles estiverem gritando e 
reclamando, promovendo um grande tumulto.

Com prática e experiência, você terá o Meu 
conselho internamente em seu espírito, em todos 
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os momentos, sem a necessidade de haver uma 
verbalização. Estará sentado à mesa do conselho, 
e enquanto os incrédulos zombam, ouvirá o Meu 
conselho, que sempre traz a sabedoria de Deus. 
Quando for a hora de falar, já saberá o que dizer, 
sem a necessidade de se voltar a Mim, pois já terá 
ouvido a Minha sabedoria internamente. Você irá, 
simplesmente, entregá-la aos homens.

É perfeitamente aceitável para o Cordeiro, que 
continue a expressar as Minhas palavras, como se 
elas se originassem da fonte de profecia e registrá-
las como está fazendo. É importante para o seu 
chamado, portanto registre as nossas discussões. 
Mas como Seu professor, Eu estou instruindo você 
e não é necessário que esteja falando simulta-
neamente, sempre que ouvir a Minha voz. É um 
mecanismo. É mais fácil para você agora, porque 
está bastante familiarizado com a fonte da 
profecia. Mas não limite a nossa comunhão, como 
sendo o único método pelo qual Eu comungo com 
os espíritos dos irmãos em Cristo.

Continue ciente da Minha presença. Ao fazê-lo, a 
audição da Minha voz, dentro do seu espírito, e até 
mesmo o diálogo entre você e Eu, em seu espírito, 
se tornará cada vez mais claro, mais facilmente 
discernível para você. Estaremos em constante 
comunhão. Essa é a mentalidade de Cristo para 
todos os crentes, para que não haja hora do dia, 
em que não tenhas a sabedoria de Cristo 

Face a Face 143



disponível. Você e Eu, seremos como Um, 
caminhando juntos, restaurando a vontade do Pai, 
pela vida de Cristo em você.

Compreenda a diferença entre a comunhão no 
coração e a liberação de autoridade sobre a Terra. 
A comunhão, entre o Espírito do Deus Vivo e os 
irmãos do Cordeiro, é possível em uma base 
completamente interna, sem a necessidade de 
verbalização. 

Não é assim com a liberação de autoridade. O falar, 
e a ação correspondente, de acordo com a Minha 
instrução, são necessários, para liberar 
autoridade em Nome de Jesus, pelo Espírito, para 
restaurar a vontade do Pai na Terra.

Há uma diferença entre comunhão e autoridade. A 
comunhão é feita em espírito e na alma. A 
autoridade é liberada através do corpo físico, por 
palavras e ações, diz o Espírito da Graça. Nunca 
confunda os dois. A esperança sozinha não 
manifestará resultados na Terra. Por isso, a fé é a 
substância das coisas que se esperam. A fé requer 
crer no coração e falar com a boca. Não haverá 
resultado, sem o falar da palavra de autoridade e a 
ação correspondente.

Fico feliz em saber que, tudo o que comungamos 
em espírito seja registrado, diz o Espírito da Graça. 
Eu escuto e observo, enquanto você pondera e 
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pesa as palavras que falei. Observo para ver qual 
decisão tomará, se voltadas a Mim, ou não. Eu 
memorizei a sua decisão: “eu vou confiar em tudo o 
que o Espírito do Meu Pai me diz”. 

Estou satisfeito. Agora estou liberado para trazer-
lhe mais instruções precisas, sobre administração 
e transferência de riquezas. 

A esperança desanimada e a visão nublada, têm 
sido os principais obstáculos, para maiores 
manifestações do Meu poder, através da sua fé, diz 
o Espírito da Graça.

Por causa da sua falta de compreensão da 
necessidade da Esperança Divina, e sua confiança 
quase total na palavra falada, só pude manifestar 
certas coisas que solicitou. Não havia visão 
suficiente dentro de você, para que a fé operasse. 
Nas ocasiões em que Me deu esperança plena e 
verbalizou isso, Eu manifestei livremente todas as 
coisas que acreditou ter recebido, quando orou.
 
Por esta razão, lhe dei instruções para ver a 
imagem de Cristo em sua esperança plena, pois 
esta é uma imagem que não pode ser alterada. Em 
seu coração, não há dúvida quanto à vontade do 
Pai, em relação ao Filho. O seu coração confia 
plenamente, que Cristo é a vontade do Pai. Porque 
é assim!

A u m e n t e  a  e s p e r a n ç a  e m  s u a  a l m a , 
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concentrando-se na imagem de Cristo, nos 
evangelhos, sendo revelada pelo Espírito de Deus. 
À medida em que aprende a incorporar essa 
imagem, que não pode ser alterada, estará cada 
vez mais transformado pela semente dAquele que 
foi plantada em você, pelo poder transformador do 
Espírito Santo do Deus Vivo. 

A sua mente pensará, cada vez mais, conforme à 
mente de Cristo. Você entenderá, cada vez mais, a 
vontade do Pai para todos os reinos, não apenas 
aqueles relativos às coisas do Espírito, mas das 
coisas no reino material também. Você não 
questionará qual a vontade do Pai.

A sua esperança se tornará sólida como rocha, 
compreendendo a mente de Cristo e a vontade do 
Pai, para os Seus filhos. Esse entendimento, 
solidificará os seus pés sobre o fundamento da 
Graça e a sua esperança abundará. Isso fará com 
que, a sua esperança seja como um monumento 
de pedra sólida, que não pode ser movido por 
circunstâncias, diz o Senhor. A esperança não 
deve ser inconstante, mas deve ser erguida como 
uma firme rocha, em seu interior.

As coisas que têm impedido você de entender a 
mente do Pai, são escórias da religião. Mas tenha 
bom ânimo, para cada dia que passa Comigo. Eu 
estou removendo resíduos e manchas da sua 
alma. À medida em que estás Comigo, estou 
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transformando a sua mente, para conformar-se 
com a própria mente de Cristo, que é livre de todas 
essas escórias. 

A sua alma se tornará um vaso purificado, com a 
própria mentalidade de Cristo. Pensamentos de 
rel igião serão abominados e rejeitados, 
instantaneamente, pois conhecerás Àquele a 
quem o Pai enviou. E por Ele conhecereis o Pai. 
Isso é a vida eterna! E você andará nesta vida, por 
toda a eternidade, diz o Espírito da Graça.

Aprenda antes de fazer as suas petições: “este 
pedido está de acordo com a mente de Cristo?”  
Você e eu, iremos discuti-los, antes de fazer as 
petições. Às vezes, Posso dizer: “altere isso, mude 
aquilo, aumente isso, diminua aquilo.” Vou revelar 
a você o tempo das coisas.

Sou o seu Conselheiro. Vou ajudá-lo a preparar as 
suas petições, com antecedência. Isto eliminará 
muita hesitação em sua esperança. Isso fará com 
que cada petição que fizer ao Pai, seja firmada 
sobre o fundamento da esperança sólida, como 
uma imagem em você, que não pode ser removida.

Simplesmente pergunte, filho. Eu vou te dizer a 
verdade. Não é da vontade do Pai, que você fique 
sem o Seu conselho, a respeito de cada petição. Ele 
vê o seu coração. Ele sabe. Ele sabe que o seu 
desejo é agradá-Lo.
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E sim, reveja Comigo essas petições. Juntos, 
vamos ajustá-las. Vamos revisá-las, para que você 
possa tornar a enviá-las. Desta vez, quando forem 
submetidas ao Trono do Pai, serão dignamente 
apresentadas. A sua esperança será suprema, 
para substanciar a fé da sua alma. Assim o diz e 
faz, o seu Provedor.

Face a Face148



CAPITULO VINTE E DOIS

Escrituras de Cura

Êxodo 15:26: “Se ouvires atento a voz de Yahweh, 
teu Deus, e fizeres o que é reto diante dos seus 
olhos, se deres ouvidos aos seus mandamentos e 
guardares todas as suas leis, nenhuma 
enfermidade virá sobre ti, das que enviei sobre os 
egípcios. Pois Eu Sou Yahweh, Aquele que te 
restaura!”

Êxodo 23:25-26: Servireis tão somente a 
Yahweh, vosso Deus e então abençoarei 
sobremaneira o teu pão e a tua água e afastarei a 
doença do teu meio. Na tua terra não haverá 
mulher que aborte ou que seja estéril, e 
completarei plenamente o tempo de duração de 
teus dias sobre a terra. 

Salmos 103:1-5: Bendize, ó minha alma, ao 
Senhor, e todas as minhas entranhas, seu santo 
Nome! Bendize, ó minha alma, ao Senhor, e não te 
esqueças de nenhum dos seus benefícios! É Ele 
quem perdoa todos os teus pecados e cura todas 
as tuas enfermidades. Ele resgata da sepultura a 
tua vida e te coroa de amor e misericórdia. Ele 
sacia de bens a tua existência, de maneira que a 



tua juventude se renova como o vigor de uma 
águia.

Salmos 107:20: Enviou a Sua Palavra para curá-
los, para salvá-los de sua extinção.
5
Salmos 147:3: Somente Ele cura os corações 
quebrantados e lhes pensa as feridas.

Isaías 53:5: Mas, de fato, Ele foi transpassado por 
c a u s a  d a s  n o s s a s  p r ó p r i a s  c u l p a s  e 
transgressões, foi esmagado por conta das nossas 
iniquidades; o castigo que nos propiciou a paz 
caiu todo sobre Ele, e mediante as Suas feridas 
fomos curados.

Malaquias 4:2: Todavia, para vós, todos quantos 
amam reverentemente o meu Nome, nascerá o sol 
da justiça, trazendo cura em suas asas; e vós 
havereis de sair saltando de alegria como bezerros 
soltos no curral.

Mateus 4:23-24: E percorria Jesus toda a 
Galileia, ensinando nas sinagogas, pregando o 
evangelho do Reino e curando todas as 
enfermidades e males entre o povo. E sua fama 
correu por toda a Síria; e trouxeram-lhe, então, 
todos aqueles que sofriam, acometidos de várias 
enfermidades e tormentos, os endemoninhados, 
os lunáticos e os paralíticos. E Jesus os curava.

Mateus 8:16-17: No início da noite, trouxeram-
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lhe muitos endemoninhados; e Ele, com apenas 
uma palavra, expulsou os espíritos e curou todos 
os que estavam doentes. Assim se cumpriu o que 
fora dito por intermédio do profeta Isaías: “Ele 
tomou sobre si as nossas enfermidades e 
pessoalmente levou as nossas.

Mateus 9:20-22: De repente, uma mulher que há 
doze anos vinha sofrendo de hemorragia, 
alcançou-o por trás e tocou na borda do seu 
manto. Pois dizia essa mulher consigo mesma: “Se 
eu conseguir apenas lhe tocar as vestes, serei 
curada”. Então Jesus voltou-se e assim que viu a 
mulher lhe disse: “Anime-se grandemente, filha, a 
tua fé te salvou!” E, desde aquele momento, a 
mulher ficou sã.

Mateus 9:35: E Jesus ia passando por todas as 
cidades e povoados, ensinando nas sinagogas, 
pregando as boas novas do Reino e curando todas 
as enfermidades e doenças.

Mateus 10:1: Jesus, tendo chamado seus doze 
discípulos, deu-lhes poder para expulsar espíritos 
imundos e curar todas as doenças e males.

Atos 10:38: Se refere a Jesus de Nazaré, de como 
Deus o ungiu com o Espírito Santo e poder, e como 
ele caminhou por toda a parte realizando o bem e 
salvando todos os oprimidos pelo Diabo, 
porquanto Deus era com Ele.
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Tiago 5:16: Portanto, confessai vossos pecados 
uns aos outros e orai uns pelos outros para serdes 
curados. A súplica de uma pessoa justa é muito 
poderosa e eficaz.

1 Pedro 2:24: Ele levou pessoalmente todos os 
nossos pecados em seu próprio corpo sobre o 
madeiro, a fim de que morrêssemos para os 
pecados e, então, pudéssemos viver para a justiça; 
por intermédio das suas feridas fostes curados.

AS CONFISSÕES E O TESTEMUNHO DE 
UM CRISTÃO CURADO

O que você está prestes a fazer mudará suas 
circunstâncias, e sua vida, para sempre. Você não 
perde tempo declarando a Palavra de Deus sobre 
suas circunstâncias. Smith Wigglesworth disse: 
“não consigo entender Deus, nem Jesus Cristo, 
pelos sentimentos. Eu entendo Deus pelo que a 
Palavra diz sobre Ele. Ele é tudo o que a Palavra diz 
que Ele é”. 

Conheça o Senhor, por meio da Palavra. Estamos 
nos treinando para proferir a Palavra de Deus, 
unicamente. Jesus já pagou o preço pela sua cura. 
Aos olhos de Deus, você já está curado. Não 
estamos movendo Deus com nossas confissões. 
Estamos, no entanto, nos movendo para a posição 
de cura, que Cristo já nos deu. 

Então, confessamos mudar o que acreditamos e 
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reconhecer em nossos corações que, a escritura é 
a verdade, e tudo o mais é uma mentira. Ao 
confessar isso, não seja tímido. Fale com ousadia 
e em voz alta. Fale e confesse tão alto, para seu 
homem exterior ouvir o que seu homem interior 
está dizendo. Faça com que suas emoções 
aprendam quem está no comando e certifique-se 
de que o diabo ouça você falar a verdade: a Palavra 
de Deus saindo em alto som de sua boca.  
 
Fale cada palavra a seguir deliberadamente e 
com confiança. A Palavra do Senhor diz: 
"Portanto, vos afirmo: tudo quanto em oração 
pedirdes, tenhais fé que já o recebestes, e assim 
vos sucederá". (Marcos 11:24)

"E Ele respondeu: “por causa da pequenez da 
vossa fé. Pois com toda a certeza vos afirmo que, se 
tiverdes fé do tamanho de um grão de mostarda, 
direis a este monte: 'passa daqui para acolá', e ele 
passará. E nada vos será impossível!" (Mateus 
17:20)

"Atentai! Eu vos tenho dado autoridade para 
pisardes serpentes e escorpiões, assim como 
sobre todo o poder do inimigo, e nada nem 
ninguém vos fará qualquer mal." (Lucas 10:19)

"Havendo Jesus convocado os Doze, concedeu-
lhes poder e completa autoridade para expulsar 
todos os demônios, assim como para realizarem 
curas". (Lucas 9:1)
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Não terei medo da doença. A doença não tem 
poder sobre mim ou minha família. Me recuso a 
temer, nem sequer por um segundo, porque sou 
destemido, em nome de Jesus.

Só tomarei decisões pela Palavra de Deus e nunca 
pelo medo. Pai, eu te agradeço porque Você não é 
um homem que pode mentir. 

Tudo o que você diz é verdade.

A Palavra de Deus é a verdade e tudo o mais é uma 
mentira e, por isso, tenho a maior confiança em 
Sua palavra. 

Meu Pai Celestial me ama. Ele me ama mais do 
que qualquer um.

Ele tem bons pensamentos para comigo, 
pensamentos de ternura e amor, pensamentos de 
misericórdia e mansidão. Ele acredita em mim e 
no que Jesus fez em mim.

Meu Pai nunca me deixará, nem me abandonará. 
Não estou e nunca estarei sozinho. 

Pai, eu Te agradeço, porque Você já me curou pelo 
precioso sangue de Jesus. Meu Pai garantiu a 
minha cura total e completa, portanto, nunca vou 
aceitar a doença em meu corpo. É ilegal, que 
qualquer doença ou dor estejam em meu corpo.
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Digo que nenhuma arma forjada contra mim 
prosperará, porque a minha justiça vem do 
Senhor. 

Digo que estou perdoado, de todos os pecados e 
erros do meu passado. Hoje é um novo dia, um dia 
de vitória e sucesso no Senhor Jesus Cristo.

Digo que perdoei a todos os que me feriram no 
passado. Hoje é um novo dia, um dia de derrota 
para esta doença e para o diabo.

Digo que minha família e eu terminaremos nossa 
corrida com vitória, e ninguém cairá. Digo que o 
diabo é mentiroso e a Palavra de Deus é 
verdadeira. Me recuso a acreditar em uma 
mentira e só acreditarei na verdade. Só falarei a 
verdade.

Eu nunca vou pensar em derrota, nunca vou falar 
de derrota, nunca vou aceitá-la. Não sou um 
derrotado. A doença e o diabo foram derrotados, 
não eu. Não temo mal algum, porque estás comigo 
Senhor, a tua Palavra e o teu Espírito me 
consolam. 

Eu sou um filho de Deus e fui redimido de todas as 
doenças e enfermidades. Eu tenho poder do alto 
para fazer esta doença sair do meu corpo.

A doença é fraca e eu sou forte, a doença é vencida 
e eu sou vitorioso, ela já foi vencida, e eu sou mais 
do que um conquistador. 
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Doença, estou falando com você, então não há 
escolha, a não ser me ouvir. Você fará o que eu 
disser. Eu não falo em minha própria justiça, mas 
na justiça que Jesus me deu, e você obedecerá ao 
que eu ordenar que faça. 

Doença e dor, eu ordeno, em nome de Jesus, para 
saírem do meu CORPO, agora! Vocês não têm 
lugar em mim, porque eu sou um filho de Deus.

Pai, levanto as minhas mãos para Ti e Te dou 
graças, por tudo o que tens feito por mim. 
Obrigado! Agora Sua unção de cura está sendo 
derramada em meu corpo. Eu recebo, agora 
mesmo, por Sua graça. Está saturando cada parte 
do meu ser e curando todos os danos causados 
por doenças e enfermidades. 

Você é meu curador e agradeço-Lhe, que estou 
curado, em nome de Jesus. 
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